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Una de las salas donde se expone cerámica oriental en el Museo de Santo Tomás. VÍCTOR
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Mientras tanto, prosiguen 
las restricciones, con numero
sos puntos de la ciudad en los 
que no se recibe agua durante 
más de una hora.

leonesa.

Boquete abierto sobre la cubierta del depósito de agua del Cerro Hervero"
LUMBRERAS

T ^LMuseo de Arte Oriental, existente en el Monasterio de Santo 
romas, de nuestra capital, es el gran desconocido de los abulenses, ya 
c'i^T^TA^í^^ *^^ ^^^®^ ®® ^® ^^^ visitado nunca, según ha manifestado a 
EL DIARIO DE AVILA, el responsable del centro, el dominico padre 
Isaac Lisquete. Los abulenses ocupan, efectivamente, un mínimo 
porcentaje entre los 10.000 ó 15.000 personas, principalmente madrileños, 
catalanes, franceses, americanos y orientales, que anualmente fo visitan. 
También es escaso el número de visitantes de la región castellano-

La Policía exige una denuncia por escrito 
para tomar medidas

Un boquete peligroso sobre el 
depósito de abastecimiento de 
agua

Numerosos abulenses desconocen el 
Museo de Arte Oriental

Las principales causas de las 
pocas visitas de todo tipo rea
lizadas al Museo hay que bus
carlas en la escasa información 
sobre él, desinterés por el arte y 
mala disposición a pagar las 50 
pesetas que cuesta la entrada.

El Museo Oriental de Santo 
Tomás, con sus 2.000 piezas en 
bronces, cerámica, marfil, tela, 
madera, porcelana, nácar, jades, 
piedras semipreciosas, lacas, etc., 
muchas de ellas anteriores a 
nuestra era, es, sin embargo, el 

único existente de este tipo en 
España junto con el de los 
agustinos de Valladolid. Comenzó 

. a instalarse hace 22 años en la 
residencia veraniega de Isabel la 
Católica en Santo Tomás y sus 
piezas están traídas de Japón, 
Formosa, China y Filipinas. Jun
to a él existe también un Museo 
de Ciencias Naturales, con ani
males disecados hace más de 
cien años.

Un boquete abierto sobre la 
cubierta del depósito de agua 
existente en el cerro Hervero 
constituye un doble peligro: 
puede arrojarse sobre el agua 
almacenada cualquier produc
to contaminante, y puede ser 
causa de algún accidente, ya 
que hay jóvenes que suben a la 
cubierta.

Según nuestras noticias, al
guna persona ha informado de 
la existencia de este boquete a 
las policías Municipal y Na-

Cional y, en ambos casos, le fue 
solicitada una denuncia del 
hecho por escrito. De ello se 
deduce que si el informante no 
cumple unas formalidades es
tablecidas, las autoridades se
guirán ignorando la existencia 
del boquete.

Prosiguen el encierro y la huelga

Los conflictos de Las Navas y 
Arévalo, sin visos de solución 
en el fin de semana

Siguen sin resolverse los dos 
conflictos que a lo largo de la 
semana se han planteado en 
dos localidades de nuestra 
provincia: en Arévalo, los 16 
trabajadores de la empresa 
Jiménez Rogero continúan en 
la huelga indefinida declarada 
desde el pasado día 18 cuando 
se rompieron las negociacio
nes con el empresario; el con
flicto parece tener una difícil 
solución. -

El otro problema surgido en 
Las Navas del Marqués man
tiene también la misma tónica 
de desacuerdo; aunque ya se 

MODA OTOÑO
]eimer monas - iioutíoue

Duque de Alba, 3—Alemania, 6 .
ROPA JOVEN ■ CONJUNTOS PUNTO 
VESTIDOS - TRAJES DE CHAQUETA

han producido varios contac
tos entre las dos partes afec
tadas, todavía no se ha alcanza
do una solución definitiva. 
Parece ser que poco a poco las 
posturas van acercándose, y 
puede ser hasta cierto punto 
presumible que durante el fin 
de semana o a más tardar en los 
primeros días de la semana 
entrante el acuerdo, y por ende 
la finalización de la huelga de 
hambre y el encierro en él 
Ayuntamiento de aquella loca
lidad, por parte de la familia de 
Antonio Barbero y Laura Hi
dalgo, esté al llegar.

Tomás Comesaña con su esposa y dos hijas. Durante toda la jornada recibieron numerosas llamadas telefónicas.
LUMBRERAS

Tomás Comesaña aún no sabe qué hacer con los 27 millones

EI acertante de la “Loto” cerró por descanso
El ganador de más de 27 mi

llones en la lotería primitiva, 
Tomás Comesaña García de 47 
años, aún no sabe lo que piensa 
hacer con el dinero. Mientras 
tanto vanas entidades bancarias 

ya le han propuesto numerosas 
ofertas para atraerse la bonita 
suma de 27.248.852 pesetas.

Tomás Comesaña que trabaja 
"ayudando a mi suegro” en el bar

Cuatro Cuartos, al enterarse de la 
noticia cerró “Por descanso” y 
tomó "unas cañas tranquila
mente” con los innumerables 
amigos que fueron a visitarle 
para darle la enhorabuena.
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Agenda.
Mañana domingo, 21 de 

septiembre
EL TIEMPO AUTOBUSES TELEFONOS

SANTORAL: Ss. Mateo, ap y evan
gelista. Alejandro. Isacio obs.: Pán
filo, Eusebio, mrs.: Melecio, ob; Ber
narda de Tarantasia, Ifigenia, vgs;. 
Jonás Néstor, cfr; Gregorio monje, Ss, 
Mártires de Corea.

Misa: De S. Mateo—1986. Patro
no de aduaneros, loteros, expende
durías de tabaco y recaudadores de 
Hacienda.

FARMACIAS

Hoy sábado, día 20: Don Juan 
Paradinas Pérez. Plaza de Santa Te
resa, 3. Teléfono: 21 11 20.

Mañana domingo, día 21: Don 
Juan Paradinas Pérez, Plaza de San
ta Teresa, 3. Teléfono: 21 11 20.

CARTELERA

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telé- 
fono22(X)20).8,15y 11, “AGUILA DE 
ACERO”. (Mayores de 13 años).

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo. 26 
Teíf.: 22 05 91

O.N.C.E.
DIA 19 DE SEPTIEMBRE

2.000.000 de pesetas 
57984.

al número

TERMINACIONES

7984: 10.000 pesetas.
984: 5.000 pesetas.
84: 1.000 pesetas.
4: 200 pesetas.

RADÍO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

(X),()0: El pupitre loco. 06,00: 
Te vas a enterar. 07,45: Boletín 
informativo de RCÉ. 08,00: Ra- 
diocadena deportes. 08,30: Te 
vas a enterar. 10,00: Musical Park. 
13,00: Informativo regional. 
13,15: En acción. 14,00: Diario 
Hablado. 14,30: Fin de semana 
deportivo. 15,00: Estadio Pop. 
20,00: La hora deportiva. 22,00: 
Radiodeporte. 23,(X): Fiesta.

ANTENA 3

Débil inestabilidad y lenta 
mejoría con ligera subida de 
temperaturas
Madrid. Agencias.

Según informa el Instituto Na
cional de Meteorología, las altas 
presiones se van asentando len
tamente sobre la Península, pero 
aún se mantiene una débil ines
tabilidad sobre la mitad oriental 
peninsular. La circulación en ni
veles altos es de décil a moderada 
de componente oeste y muy débil 
de componente este en superficie. 
Las tempraturas suben ligeramen
te en la mitad occidental y en 
Canarias.

En Castilla y León, el cielo estará 
poco nuboso, con bancos de niebla 
por la mañana en las cuencas de 
los ríos. Vientos flojos y variables. 
Sin cambio en las temperaturas. 
Máximas de 26 grados y mínimas 
de 17 grados.

En el área de Madrid, el cielo

seguirá con nubes y claros en toda 
la zona., salvo en la de la siena, 
donde la nubosidad será más 
abundante.

Se formarán bancos de niebla 
matinales en los valles de la siena y 
en la periferia de la capital. Vientos 
flojos del Sureste. Sin cambio en 
las temperaturas. Máximas de 28 
grados y mínimas de 16 grados.

En el Cantábrico, habrá cielo 
nuboso, con algún chubasco en 
general débil, preferentemente en 
el País Vasco. Vientos flojos del 
Este. Se formarán nieblas en As
turias. Sin cambio en las tempera
turas. Máximas de 28 grados y 
mínimas de 14 grados.

Y en Extremadura, el cielo estará 
casi despejado en toda la región, 
con vientos flojos del Sureste. 
Ligera subida de las temperaturas. 
Máximas de 31 grados y mínimas 
de 17 grados.

(16 F.)9,30yl7,48(ia33F.)

,. ... . -------------

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19,15 10,15 y 20,30 (L.)
Segovia: 9 y 14 10,15 y 15,15 (S/L)
Villacastín: 15 15,30 (M.)
Madrid: 10; 14,30 y 20 12; 16,30 y 22
Horcajo T.: 7,30 y 15 9,20 y 16,30
Flores de Avila: 8 920 (Lunes y V.)
Serranillos: 7,15 9,15
Navaluenga: 15,15 16,45
Venta del Obispo: 7 9
Narrillos del A.: 7 9,15
Cabezas del V.: 15 16
Madrigal: 7,45 y 14,30 9,20 y 15,55-
Riocabado: 8,45 y 1410 9,20 y 15.55*
Arenas: 7 9.15
Barco de Avila: 6,45 9,15
Riofrio: 8,15 9,05
Hervás-BéJan 7,15 y 15,15

9,30 y 19,45
9,28 (18,33 F.)
9,15
9.15
15,50
15,50

Barco de A.: 8 y 16,20 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 
Magazos: 7,30
Nava de Arévalo: 14,15 

. Arévalo: 15
S. Martín de la V.: 7,30 9.30 
S.Bartolomé de P.: 8.30 9.30 
Pedro Rodriguez: 8 9.30

TRENES

Salida dirección Salamanca

Tren, clase, H. de salida

Automotor 
Automotor 
Automotor

10,29.
17,33
20,24

Salida dirección Valladolid

R Electrotrén Hendaya, 9,45
Rápido ter, León-Ferro! 10,00
R UT, León Santander 10,33.
Tr. UT. a Valladolid 10,45
R Electrotrén a Gijón 11,40
Tr. UT a Medina del Campo 13,301
Talgo Pendular Coruña-Vigo 14.39'
Rápido UT a Burgos 15.43
Talgo .Pendular a Gijón 16,14
Rápido Talgo a Santander 17,15
Semidirecto UT a Palencia 20,46
Rápido UT a León 21,38
Talgo a Valladolid 22,40
E. R Miño a Pontevedra-Vigo 23,09
Exp. Rías Altas, a La Coruña 23,37
Atlántico Exp. Goruña-Ferrol 23,46
Exp. Hendaya-Pamplona 23,57 :
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 0,05
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,50 ¡
Cantabriá Exp. Santander 1,23 i
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,33'

Salida dirección Madrid

Cantabria expreso 
Tranvía UT 
Costa Vasca expreso 
Costa Verde expreso 
Tranvía UT .
Río Miño expreso 
Atlántico expreso 
Expreso Irún Pamplona 
Rías Bajas expreso 
Rías Altas expreso 
Tranvía UT
Talgo a Madrid Cham, 

ziutomotor 
Rápido UT 
Tranvía, UT 
Automot x
Rápido electrotrén 
Tranvía, UT 
Rápido electrotrén 
Rápido, UT 
Tranvía, UT 
Talgo Pendular 
Tranvía, UT 
Rápido Ter 
Automotor 
Rápido UT 
Tranvía UT

■Rápido, UT
Talgo
Talgo Pendular 
Tranvía UT (1) 
Semidirecto (2) 
Tranvía UT 
Rápido UT

5,27
5,32
5,56 
6,07
6,12
6,29
6,39
6,58
7,14 
7,45
7,59
8.52

9,17
9,25

11,12
12,14
13,25
13,54
14,30
15,38
17,12
18,22
18,27
18,44;
18,51 j 
19,04 ( 
19,09 * 
19,30
19,41
19,56 
20,04
20,37
20,42
21,21

(L.); De lunes a viernes. 
(S/L): Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados. 
(F.): Domingos y festivos.

Salida de Avila Llegada a

7 y 16.30
14
9.45: 16.45 y 19
16.45; 19 y 22
13 y 17.15
17.15
1730
13.15
17.45
16.45
12.45
13.15 y 17.30
13.30 y 17.30
15.30
17
19 (sábados 17)
9.55. 13. y 18
(9.55 festivos)

Segovia: 8,15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14,30 (V. y M.) 
D^adrid: 11,45:18,45 y21(L) 
Madrid: 18.45:21 y 24 (F.) 
Horcajo T: 1430 y 19.05 
Flores de Avila; 1835 (L) 
Serranillos: 1930 
Navaluenga: 1445 
V. del Obispo: 19.45 
Narrillos del Alamo: 19 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14.30 y 19 
Riocabado: 14.10 y 18.10 
Arenas: 17.45
Parador G. 1930 (menos D.) 
Ri(Aio, 19.50 (1730 sábad.)

Hervás Piedrahita-Bar- 
co 12.55 y 20.20 (12.25).

13 Y 18 (menos D) Ban» de Av. 14^0 y 19,30
18^35 V. Fea) 
16,30: 
13
13 y 17,30
17,30
16,15
13.45
13,45
17 (viernes)

Guijuelo: 19.45 (11.40)
Pedro Bernardo: 19.30
Nava de Arévalo: 14.15
Arévalo: 13.50 y 18.20
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18.15
S. Bartolomé P.: 14.45 (•)
P. Rodríguez: 15.15 (•)
P. Rodríguez: 18.30 (V.)

Expreso León 4,26

(1): Domingos y festivos.
(2): Festivos, excepto 25-7, 15-8,1-11 

y6Y7-12

(L.): De lunes a viernes.
(F.): Domingos y festivos.
(•); Lunes, miércoles y viernes.

PISOS EN TODAS LAS ZONAS
C/ Soria, 3 dorm., 3.300.000.
C/ Fivasa, 4 dorm., 5.750.000
C/ Dr. Fleming, 3 dorm., 3.800.000
C/ Segovia, 3 dorm., 4.000.000.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARAL
agencia inmobiliaria

Dr. Fleming, 3-bajo
TsIf. 21 26 49-21 22 22

. Para hoy, día 20

PRIMERA CADENA

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

PROGRAMAS DE T.V.E.

00: Supergarcía en la Hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4: Los 33 
de Antena 3. Especial Gomaespuma. 
5: Repetición Supergarcía en la Hora 
cero. 6,30: EI primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: Viva la Gen
te (Jesús Hermida/Jesús Sánchez). 
13: Viva la Gente en Arévalo. 15. 
Crónica 3 (Julián Nieto). 15,30: Salsa 
(Gonzalo García-Pelayo). 17; El Gua
teque (Ana Luisa del Palacio). 20; 
Fútbol y Baloncesto en Antena 3 
(José María García). 22: Jazz porque 
sí. (Juan Claudio Cifuentes).

15,35: LOS PEQUEÑECOS
16.05: PRIMERA SESION: “Los 

inconquistables”.
18,40; YA SE QUE TIENES NO

VIO.
19,30: DE PELICULA: "Panorama 

de actualidad”.
20.00: LA FUGA DE COLDITZ."E1 

oficial de mayor graduación”.
21,00; TELEDIARIO 2
21,35: INFORME SEMANAL
22,50; SABADO CINE: "La con

desa descalza”
01.05: DESPEDIDA Y CIERRE

15.29: APERTURA Y 
PRESENTACION-

15,30: ESTADIO 2
21,00: LA VENTANA 

ELECTRONICA. "Holocausto 
Nuclear; La tierra arde”

23,40: CONCIERTO 2
01,00: DESPEDIDA Y CIERRE

Para mañana, día 21

PRIMERA CADENA

RADIO 80

24 horas de la mejor música en 
estéreo, con las 1.000 mejores cancio
nes dé las tres últimas décadas.

SEGUNDA CAÓENA

15,15: CARTA DE AJUSTE

8,20: CONCIERTO.
9,30; ANDAR Y VER.

10,30: EL DIA DEL SEÑOR 
SANTA MISA

11,30: PUEBLO. DE DIOS.
12.00: ESTUDIO ESTADIO
15.00: TELEDIARIO-l

15,35; LOS DIMINUTOS. "En bus
ca de un falso tesoro”.

16,00; AUTOPISTA HACIA EL 
CIELO. “Restañar las heridas”.

16.50: SI LO SE NO VENGO.
17,45; CAMPEONATO DE EURO

PA DE GIMNASIA RITMICA DE
PORTIVA

19,30: DE 7 EN 7.
19,45: PUNTO DE ENCUENTRO

20,30: CARRERAS DE CABALLOS.
21,00: TELEDIARIO-2

21.35: CANCION TRISTE DE HILL 
STREET. “La consagración de la 
primavera” (II).

22,30: AL FILO DE LO IMPOSI
BLE. “K-2, la gran montaña”.

23,30: ESTUDIO ESTADIO
1,00: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA

11,45: CARTA DE AJUSTE

EL TIEMBLO

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa.. . 221450
Ambulancias S. Social - 221400
Amb. Antonio Alvarez. 222250
Policía......................... 091
Policía Nacional ... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. < 211188
Telégrafos................ 222000
RENFE........................... 226579
Tole-Ruta........ .. (91)4417222
Correos....................... 211364
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja................... 371466
Guardia Civil............ 370004
Ambulancias............ 370048

y 37Ó220
Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento.......... 370005
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............ 300011
Ambulancia............... 300881
Policía Municipal ... 300092
Ayuntamiento.......... 301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja................... 340470
Guardia Civil............ 340010
Ambulancia............... 340336

y 340221
Policía Municipal ... 340701
Ayuntamiento.......... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil............ 380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento.......... 380033

CEBREROS
Guardia Civil............ 8630006
Ayuntamiento.......... 8630010

Guardia Civil . 
Ambulancia .. 
Ayuntamiento

(91)8625027 
(91)8625430 
(91)8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja............
Guardia Civil ....
Ayuntamiento ..'.

(91)8970102 
8970009 
8970013

PIEDRAHITA
Guardia Civil.......
Ambulancia...............
Ayuntamiento..........
Cruz Roja...................

360022
360260
360001
360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civ||. 
Ambulancia .. 
Ayuntamiento 
Cruz Roja....

OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

Oficinas: 
Jardín del 
(Frente estación

Tolf. 21

8660030
8665676
8660002 

(91)8661214

Recreo, 2 
de autobuses) 

12 20
Telf. Ambulanjcias

22 22 50

11.59: APERTURA Y 
PRESENTACION-

12.00: MUSICA Y MUSICOS
13,00: LA PEQUEÑA MEMOLE
13,30; MUSICAL
14.00: RAINBOW. “El tigre de 

Bengala”

• 15.00: DIBUJOS ANIMADOS.
15,20: TRANSMISION DEPORTIVA
17,15: ESTRENOS TV. "Killjoy”.
18.55: CANDY, CANDY. "El teso

ro que enojó a la directora”.
19,20; MOMENTOS.
20.15: RECORDAR PELIGRO 

MUERTE. Capítulo 4.
DE

21,15: NI EN VIVO NI EN 
DIRECTO

21.40: EL DOMINICAL
22,45: DOMINGO CINE: “La rosa 

de los vientos”
23.55: METROPOLIS. "Los crea

dores".
0.30: DESPEDIDA Y CIERRE
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TRIBUNA LIBRE

La opción de la seguridad europea
Por Agustín Rodríguez Sahagún, 

portavoz 'del CDS en el Congreso

«El que se venga de sus enemigos hacién
doles bien, se venga de una manera di
vina».

Tertuliano

Vivimos en un mundo en el 
que las tensiones derivadas de 
las profundas desigualdades 
económicas y sociales que 
separan a los países desarro
llados de los subdesarrollados 
como consecuencia de la in
solidaridad Norte- Sur, se super
ponen al enorme riesgo para la 
Seguridad internacional que 
entraña la existencia de dos 
bloques e^rentados ideológica
mente 4ajJacto de Varsovia y 
TratadÜB Washington— que 
están apoyados en unas estruc
turas militares con capacidad 
de destrucción total.

La existencia de este esque
ma bipolar ha generado un falso 
equilibrio para el mantenimiento 
de la paz. y ha originado una ca
rrera de armamentos que además 
de constituir el más peligroso de 
los despilfarros y absorber los 
recursos que serían necesarios 
para luchar contra el subde
sarrollo, la miseria, el paro, el 
hambre y la injusticia, preci
pita al mundo inevitablemente 
hacia el abismo de su autodes
trucción.

Este contexto afecta de una for
ma especial a los países europeos 
que podrían verse precipitados 
a participar en una guerra no 
querida ni iniciada por ellos y 
de la que el territorio europeo 
sería eventualmente el princi
pal teatro de operaciones. La 
situación mundial actual en 
materia de Seguridad se define, 
en definitiva, por la hegemonía 
de las dos superpotencias, Esta-, 
dos Unidos y Unión Soviética, 
quedando relegado el conjun
to de países europeos a una 
posición subordinada y secun
daria como muestra claramen
te la configuración y desarrollo 
de las conversaciones de Gine

Arévalo se sigue 
cayendo

Sr. dilector:
Parece ser que Arévalo se si

gue cayendo: esas cosillas del 
Castillo, la casa en ruinas de 
Eulogio Florentino Sanz, natal, 
los templos que están más rui
nosos aunque son ruinas sécula^ 
tes. Edificios ellos privados-pú
blicos, con dueños tan importan
tes como el Ministerio de Agri
cultura, particulares o la Iglesia. 
La ruina habitual en Castilla, de 
todos.

Pero al acercarme en este sep
tiembre al Arévalo de mis penas y 
realizar el recorrido en bicicleta 
Que hacía en mi época infantil a 
pie, lo he visto más en ruinas y 
más sucio que nunca, a pesar de 
las papeleras-publicitarias y los 
contenedores y las constructo
ras edificando. Me refiero a esa 
sensación de suciedad que no 
hace lucir el interés del Ayunta
miento por la limpieza, y esa 
sensación de ruina a pesar de 
Que no hay intérés de nadie en 
ese tema

Al pasear por un camino habi
tual én mi, ni blanco ni macha- 
(liano, he vuelto a ver uno de los 
males de nuestra Castilla: el 
^andono y la desidia que dice 
mucho de los habitantes de una 
ciudad, así como de las respon
sabilidades ya sean de crítica u 
hostigación a los organismos 
Competentes por parte de los 
Contribuyentes. Pero la ausencia 

bra, con protagonismo exclu
sivo de soviéticós y norteame
ricanos y ausencia de los paí
ses europeos occidentales y 
orientales. No es esta una 
situación ’que Europa pueda 
permitir que se prolongue eter
namente, abandonando en ma-. 
nos de otros la determinación 
de la estrategia de su seguri
dad, tanto más cuanto que la 
evolución tecnológica y de las 
doctrinas militares podrían pro
ducir un cambio sustancial en 
la configuración actual.

Sin embargo, Europa no ha 
querido, no ha podido o no ha 
sabido hasta ahora desarrollar 
las acciones necesarias para 
contribuir a romper el actual 
sistema bipolar e impulsar en el 
mundo el establecimiento de un 
nuevo esquema multipolar del 
que una Europa capaz de ha
blar con una sola voz y con una 
mayor fortaleza política, econó
mica y tecnológica podría ser 
uno de los ejes fundamentales.

Aun conscientes de las difi
cultades de todo tipo que exis
ten todavía para plantear a 
corto plazo una opción espe
cífica de Seguridad europea, 
me parece importante explorar 
esta vía al tiempo que se im
pulsa desde Europa una polí
tica de distensión mediante 
una negociación multilateral 
que comporte la voluntad real 
de detener la actual escalada de 
armamentos, en especial en lo 
se refiere a todo tipo de arma
mentos nucleares, la elimina
ción de las armas químicas y 
similares y la reducción de la 
fabricación y comercio de las 
armas convencionales, así como 
la renuncia a dirimir los con
flictos mediante el empleo de 
la fuerza.

CARTAS PARA EL DIALOGO
de Asociaciones Culturales (el 
“Terral” ya está enterrado y los 
ecologistas del Arco Iris, hasta el 
momento sólo tienen el afán 
pictórico en los murales o en las 
fotografías). Los hechos aislados 
como los Hnos. García Sancho 
en su lucha contra la grafiosis y 
la ineficacia peor que el virus y 
los de otros, no conducen a nada. 
Para preservar al pueblo se nece
sita gente capaz de comprome
terse en Patronatos deportivos. 
Peñas que preserven las fiestas 
cada vez a menos por su “ayun- 
tamentalización”.

Todo esto viene a cuento de 
que cada vez hay menos cami
nos para solucionar lo cotidiano 
y lo evidente que es el deterioro 
de pueblos con una trayectoria 
que no se merecen el trato de 
parcheo que unos y otros dan. 
Pero ante esto hay que organi
zarse, problema primero en la 
merite del descendiente del va- 
ceo/vetton o arévaco de estos 
lares. Todo esto viene a cuento 
de que desde estas líneas, Sr. di
rector, el año pasado osaba pre
guntar (¡a quien correspondiese!) 
por el hundimiento del camino 
de las cuestas que está por enci
ma de la bajada a la pesquera del 
Adaja. Este año el hundimiento 
es doble, al que viene más segu
ro, La valla de ladrillo que conti
núa por las cuestas en su ascen
sión hacia el mirador está tam
bién caída por varios sitios con 
peligro para algún niño. Aunque 
creo que esa zona del pueblo

Por ello, y, sin entrar en 
consideraciones sobre el im
prescindible proceso de insti-* 
tucionalización política europea, 
que exigiría mayor espacio del 
que disponemos España —en 
su doble condición actual de 
miembro de la CEE y de la 
OTAN— debe contribuir a ree
quilibrar las relaciones en el 
seno de la Alianza Atlántica 
para que, sin perjuicio de 
reconocer la importancia de 
los Estados Unidos en la misma, 
exista un mayor nivel de igual
dad entre sus miembros como 
corresponde a países sobera
nos que mantienen vínculos de 
alianza y no de dependencia y 
de subordinación.

Igualmente, España debe 
impulsar el “esfuerzo de Segu
ridad europeo”, mediante un 
proceso de colaboración en la 
materia entre los miembros de 
Europa Occidental, lo que.su
pone dar un mayor contenido a 
las organizaciones existentes en 
este ámbito como es el caso de 
la Unión Europea Occidental 
(UEO), aumentando ó inician
do la cooperación colectiva en 
cuestiones de Seguridad en 
diversos aspectos como la co
producción de armamentos, 
sistemas espaciales, intercam
bios de estudios e información 
sobre Seguridad, homogeneiza
ción de las políticas de defensa 
y criterios de organización, así 
como adoptando medidas para 
la creación de órganos comunes 
de decisión, tanto de cara a su 
actual presencia y participa
ción en el seno de la OTAN, 
como para promover desde el 
equilibrio soluciones de dis
tensión y emprender el camino 
que haga algún día viable la 
opción específica de Seguridad 
europea. *

solo es visitada por animales 
bovinos y animales que hacen 
motocross a horas intempesti
vas, molestando a los ancianos 
del asilo.

Á algunos locos amantes de 
los “caminos blancos” macha- 
dianos y de las veredas/utópicas 
(aunque sean las traseras del 
pueblo que antes fueron delan
teras) de los verdes/ álamo el 
marrón/ mudéjar de las casas 
que nacen del barranco enhies
tas (¡También está derruida la del 
antiguo Teatro Cervantes, creo!), 
nos gustaba pasear buscando la 
poca poesía/ natural del pueblo 
con la mies/ amarilla y el cre
púsculo/ rojo o el amanecer/ 
cárdeno. Otro camino más que se 
nos corta a la poesía, aunque sea 
camino circunvalante de histo
ria y verdad y de vida/ ensueño 
que huye ya de los ruidos atroces 
de ia villa, que se cae en muchos 
sentidos.

Vuelvo a llamar a alguien con 
poder de faittasía en alguna tecla 
la que sea (aunque se han multi
plicado las teclas por 100), o de 
algún político (aunque se han 
multiplicado por número y suel
do en las últimas legislaturas) a 
ver si al menos tiene la amabili
dad de contestar y sino se venga 
cualquier fin de semana a pasear 
conmigo antes de que otro ca
mino blanco se cierre, por hun
dimiento simplemente.

Chema Collado

EL QUIOSCO

Goles de penalty
El ministro del Interior, señor 

Barrionuevo, reconoció el miér
coles, en su comparecencia ante 
la Comisión de Justicia e Interior 
del Congreso, que “es posible 
que al ministro le hayan metido 
uno gol” al aplicar la ley Antite
rrorista a “El Nani” el día antes 
de su "desaparición”.

EL paladino reconocimiento 
de esta posibilidad honra al polí
tico. Sin embargo, es necesario 
reseñar que esta clase de goles 
son siempre introducidos en la 
portería del Ejecutivo con el con
sentimiento previo del ministro, 
quien tuvo que aceptar perso
nalmente la solicitud de inco
municación formulada por los 
policías supuestamente corrup
tos.

Barrionuevo ha afirmado, en 
su descargo, que no tenía razo
nes para dudar de la recta inten
ción de sus subordinados. Pero 
cabe preguntarle de qué manera 
hubiera podido sospechar algo 
si, según se desprende de sus 
palabras, no se realiza habitual
mente comprobación alguna an
tes de conceder, a lo que parece 
de forma rutinaria, una autoriza
ción tan grave.

Así mismo, se entiende mal que 
una ley como la llamada "Antite
rrorista”, pensada obviamente pa
ra proteger al Estado y a la socie
dad de los activistas políticos 
violentos, se pueda aplicar con 
tan escaso rigor en supuestos de 
delincuencia comúa ¿Cabe, en 
efecto, considerar “banda arma
da”, en el sentido que da al 
concepto la referida norma, a un 
grupo de presuntos atracadores? 
¿No se comete fraude de ley al 
utilizar este poderoso instru
mento, la ley Antiterrorista, en 
casos que no estaban en la men
te del legislador al aprobar la 
célebre ley orgánica 8/1984 “con
tra la actuación de bandas arma
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das y elementos terroristas”?
El primer artículo de dicho 

texto legal enumera los delitos 
encuadrables en él, y aunque se 
cite en primer lugar los "delitos 
contra la vida e integridad de las 
personas”, parece claro, por con- 
te:¡íto, que la tal ley no es aplica
ble a una cuadrilla de_vulgares 
maleantes, sospechosos de aña- 
car una joyería.

"Diarío 16”, 19 9 86

Predecir las 
catástrofes 
naturales

Las catástrofes naturales que 
en los últimos años han sacudi
do España han llevado al Institu
to Geológico y Minero a la reali
zación de una serie de mapas 
nacionales en los que se recogen 
los riesgos geológicos de cada 
zona Estos mapas y estudios 
pretenden saber cuál es la capa
cidad real científica y técnica 
así como económica y política 
que existe para enfretarse a to
dos los posibles desastres. Inun
daciones. Dentro de los riesgos 
se han estudidado no sólo los 
naturales, como incendios, ci
clones o movimientos de terre
no, sino también los de origen 
antrópico, producidos por el 
hombre. Son estos los únicos 
que no se pueden predecir: por 
tanto, las consecuencias deriva
das de ellos escapan al control 
humano.

Las principales cartografías 
de riesgo realizadas hasta ahora 
se refieren a 32 núcleos urbanos 
situados en él área de Levante, 
Andalucía y Extremadura sobre 
las zonas inundables en deter
minados períodos de tiempo.

“Dinero”, n° 190, 
de 9-15 Septiembre de 1986
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Comienza esta tarde, en el Noviciado de Santa Teresa

Asamblea del Movimiento 
Familiar Cristiano
El vicepresidente, Antonio Guerra, destaca 
el interés del encuentro
Avila. Redacción.

Durante los días de hoy y 
mañana, se celebrará en el No
viciado de Santa Teresa, una 
asamblea de la C.E.N. (Comi
sión Ejecutiva Nacional) del 
Movimiento Familiar Cristiano.

A esta reunión asisten los 
presidentes de zona por donde 
se encuentra implantado el mo
vimiento (Noroeste, Madrid, Zo
na Centro, Andalucía (Zona Sur), 
Elche (Alicante), Cataluña y Za
ragoza. También participarán 
los responsables nacionales de 
los distintos servicios (encuen
tros conyugales, encuentros de 
hijos. Servicio de Orientación 
Familiar etc.).

Como se recordará Avila asu
mió la responsabilidad de la 
presidencia nacional deT Mo
vimiento Familiar Cristiano en 
una asamblea celebrada el pa
sado mes de mayo en la que 
salieron elegidos como presi

Consultorio de Planificación Familiar

GLORIA 
CARMONA

SAEZ
TOCOGIN ECOLOGO

CLINICA SANTA TERESA 
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Teléfono; 22 14 50

,C.M. n.” 37 

dente, Armando Domínguez y 
como vicepresidente, Antonio 
Guerra Martín que ha manifes
tado a este Diario el interés que 
tiene, para nuestra provincia 
“el ser sede de este importante' 
movimiento extendido por to
da España”.

En estos dos días de asam
blea, el Movimiento Familiar 
Cristiano tratará de todos los 
problemas que en estos mo
mentos tiene planteados, es
tudiará el programa del año 87 
y tenderá a la dinamización y 
proyección de las directrices 
emanadas de la Comisión Eje
cutiva Nacional, hacia los miem
bros del M.F.C.

Los matrimonios y consilia
rios responsables de las ocho 
zonas en que está estructurado 
este Movimiento en España es
peran la presencia del Obispo 
de Avila, Felipe Fernández para 
participar en algún momento 
de la asamblea.

Los Seguros MULTIRRIESGO FENIX 
le ofrecen SEGURIDAD
HOGAR
COMUNIDADES DE PROPIETARIOS
COLEGIOS ■ COMERCIOS Y OFICINAS - INDUSTRIAS Y TALLERES
ESTABLECIMIENTOS DE HOSTELERIA - ESTABLECIMIENTOS SANITARIOS
EXPOSICION Y VENTA DE AUTOMOVIIES Y REPARACION 
ESTACIONES DE SERVICIO.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL
Subdirector en Avila — José López Muñoz
Paseo de San Roque, 46— Telf. 22-31-12 y 22-31-16.

Representantes de los distintos organismos competentes, en la reunión celebrada en la Cámara de Comercio lumbreRAb

Con representación del Ayuntamiento, Diputación, Delegación de 
Turismo y CIT

Coordinación de esfuerzos en la 
publicación de folletos turísticos
Avila. Redacción.

El delegado de Turismo, Trans
portes y Comercio, Salvador 
Cerrada, mantuvo una reunión 
el pasado día 18, con repre
sentantes del Centro de Inicia
tivas Turísticas, Diputación Pro
vincial y el Ayuntamiento de 
Avila, para estudiar el Plan de 
folletos referentes a la provin
cia que se van a editar por parte 
de cada uno de los citados 
organismos.

José Antonio González Ji- 
méenez y Carmelo Fidalgo, 
del Centro de Iniciativas Tu
rísticas del Valle del Tiétar y 
de Avila; Agustín Sahagún, 
diputado provincial que lleva 
las labores de turismo y José 
Villegas, concejal del Ayunta
miento también en materia de 
Turismo y el delegado de Tu

rismo, se reunieron en la Cá
mara de Comercio donde de
cidieron cubrir informativa
mente con una mayor coor
dinación el mayor espacio po
sible de la provincia. Lo que se 
pretende es evitar duplicacio
nes y hasta en algunos casos 
triplicaciones en la publica
ción de folletos turísticos de la 
provincia por parte de los tres 
organismos referidos anterior
mente. Asimismo se estudió la 
ordenación de los planes de 
señalización de la Diputación 
Provincial y los que piensan 
poner en marcha la Junta de 
Castilla y León a nivel regional; 
A través de la Delegación Te
rritorial de Turismo de la Junta, 
se tiene prevista la puesta en 
marcha de una señalización de 
rutas turísticas que se dividirá 
en: rutas básicas, rutas monu

INTER-TRACE
INFORMATICA, S.A.
Empresa Distribuidora de Pri

merísimas Marcas de Hardware y 
Líder en el mercado Software, 
precisa para la ampliación de su 
red Nacional, DISTRIBUIDORES 
DE ZONA PARA AVILA Sistema 
Softsale de Distribución Intere
sados llamar al TL (93) 323-51-10 
de Barcelona 

mentales y rutas de Castillos. 
DIA MUNDIAL DEL 

TURISMO
Con motivo del día mundial 

del turismo el próximo 27 de 
septiembre, se acordó igual
mente en esta reunión el dar a 
conocer una serie de datos y 
sensibilizar al ciudadano sobre 
la importancia del turismo para 
el desarrollo de la provincia, 
mediante una mesa redonda 
abierta que se llevará a cabo el 
viernes 26 a las ocho y media 
de la tarde en los locales de la 
Caja Rural. En ésta interven
drán; el delqgado de Turismo, 
el presidente de la Asociación 
de Empresarios, el concejal de 
Turismo y el diputado provin
cial, los representantes del Cen
tro de Iniciativas Turísticas y 
una representación de los sin
dicatos.

P. Domínguez
González

PSIQUIATRIA- 
PSICOTERAPIA -

Consulta horas convenidas 
1VI¡ércoles y Jueves tardes
Pasaje del Cister, 2-esc 1.-5.® 2 

Teléf.:224185 AVlLA c.m.16

t
PRIMER ANIVERSARIO

DEL SEÑOR

DON DONACIANO AGUSTIN PARRA
(GUARDIA CIVIL, RETIRADO)

QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 22 DE SEPTIEMBRE DE 1985
A LOS 81 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ
Sus hijos- Carmen, Emilio (Funcionario de la Dirección Provincial de Trabajo y Radiocadena 

Española). Matilde y María-Tereía; hijos políticos: Sebastián López (Empleado en El 
Diario de Avila”). Carmen Blázquez. Pedro Jiménezy Germán Suárez; hermanos, hermarios 
políticos, nietos, bisnieto, sobrinos, primos y demás familia.

LES AGRADECEN UNA ORACION POR SU ALMA
La misa que se celebre el próximo lunes día 22, a las 7,30 de la tarde en la iglesia parroquial de 

la Sagrada Familia, de esta ciudad, será aplicada por su eterno descanso.
• Avila, septiembre 1986.

IV CONGRESO NACIONAL OE 
TERAPEUTAS OE AUTISMO Y PSICOSIS 

INFANTILES
Hasta el día 30 de septiembre está abierto 

el plazo de inscripción para participar en el 
IV Congreso Nacional de Terapeutas de Autis
mo y Psicosis Infantiles, que se celebrará del 
19 al 22 de noviembre, en Valladolid.

Para más información, dirigirse a la Secreta
ría Permanente del Congreso, calle Concep- 
cióa 6. Teléfonos 34 39 75 y 34 27 14, de 9 a 15 
horas. VALLADOLID.

Organiza: Asociación Española de Terapeutas de Autismo y 
Psicosis Infantiles.
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familiares y amigos, celebró El propio Tomás se encargó de servir cerveza a sus amigos. l l MBRFRASLa familia Comesaña, rodeada de 
permaneció cerrado al público.

su suerte en el bar 4/4, que
LUMBRERAS

Avila. Juan Carlos Serrano.

La alegría llegó ayer, hacia las 
once de la mañana a la calle San 
Juan de la Cruz, cuando Tomás 
Comesaña García, que desayu
naba en el bar Cuatro Cuartos 
donde trabaja, comprobaba con 
la radio que en su boleto de la 
Lotería Primitiva había marcado 
los seis números precisos que le 
llevarían a ser dueño de más de 
27 millones.

Tomás Comesaña, una vez 
enterado de su nueva posición 
económica, cerró el bar "por 
descanso” y se tomó unas cer
vezas “tranquilamente” con los 
amigos que desfilaban a lo largo 
del día para expresarle la enho
rabuena.

El) su casa, justamente encima 
del bar, su mujer y sus tres hijos 
hacían lo propio con los fami
liares que subían y bajaban por

Tcmás Comesaña, asediado por las entidades financieras

La alegría de una familia millonaria
las estrechas escaleras que dan 
acceso a la vivienda.

“TRANQUILO NO PASA 
NADA”

El afortunado acertante natu
ral de Salamanca, lleva más de 
treinta años viviendo en Avila y 
comenta que nunca había tenido 
suerte en los juegos de azar tan 
sólo le habían tocado doscientas 
mil pesetas a Tos “ciegos". El 
miércoles pasado entregó el 
boleto “con los números que 
más me gustaban” en la Adminis
tración de la calle Estrada cinco 
minutos antes de que acabara el 
plazo correspondiente.

Tomás que es escayolista de 
profesión pero que se ha tenido 
que dedicar a ayudar a su suegro 
en el bar porque, en lo de la 
escayola “la cosa está un poco 
floja” pasó toda la mañana sin 
inmutarse. derrochaba tranqui
lidad y él mismo lo confesaba 
“tengo alegría pero estoy tran
quilo”. “no pasa nada", aunque 
sin embargo señalaba que “los 
nervios vendrán después cuan
do cobre los millones y no sepa 
que hacer con ellos".

De momento Tomás Comesaña 
piensa “tapar agujeros y haber 
que queda” pero no tiene ningún 
proyecto inmediato, claro que

según pasen los días “ya se verá”.

“NO NOS LO CREEMOS”

Los que sí tienen claro en qué 
gastar la voluminosa cifra son 
las hijas pequeñas de Tomás, 
que se han inclinado por la moto 
y un ordenador.

Arriba en el piso y al contrario 
que en el bar. la alegría era 
desbordante, la familia Come
saña no podía ocultar su tre
menda felicidad cuando entre 
gritos y risas comentaban a los 
familiares y amigos que les 

visitaban: "no nos lo creemos, no 
nos lo creemos”.

El nerviosismo iba acrecen
tándose a medida que transcurría 
la mañana por el acoso de las 
entidades bancarias y Iqs medios 
de comunicación, que sacaban 
de su humildad a esta familia 
modesta que vió como los más 
importantes bancos se interesa
ban por su nueva situación y los 
medios de comunicación les 
resaltaban en las ondas o como 
este caso les imprimían en pri
mera página.

Seguramente estos veintisiete 
millones no supondrán un cam
bio cualitativo en la familia 
Comesaña. Ayer demostraron 
hasta qué punto pueden ser 
capaces de afrontar con digni
dad y alegría estos cambios 
rotundos que puede dar la vida. 
¡Enhorabuena!.

Se confeccionará un mapa de la provincia

Preparativos de la I Semana
Micológica Abulense ,
Avila. Redacción.

A última hora de la tarde de 
ayer celebró su primera reunión, 
abierta a cuantas personas qui
sieran asistir, la recientemente 
creada Asociación Micológica 
Abulense. Pese a que esta pri
mera reunión no estuvo excesi
vamente concurrida, en la sede 
provisional de la Asociación 
(situada en el número 8 de la 
avenida de José Antonio) se 
habían recibido previamente 
varias llamadas telefónicas de 
personas interesadas en la mi
cología y en ponerse en contacto 
con la asociación.

Tres temas destacaron entre 
los que trató la asociación en 
esta reunión iniciak En primer 
lugar, empezar a preparar la I 
Semana Micológica Abulense 
que se proyecta para el próximo 
mes de octubre. Se estableció el 
plazo de un año para confec
cionar un mapa micológico de la 
provincia y, como complemento 
a esto, se acordó establecer 
contactos con micólogos en las 
distintas comarcas de la provin
cia, con objeto de tener informa
ción sobre las especies de setas 
que en cada una de ellas pueden 
encontrarse. LUMBRERASLa Asociación Micológica Abulense inicia su andadura.

SOLO PARA CABALLEROS

en HERRERO MODAS
Encontrará la nueva colección de 

la moda 
OTOÑO ■ INVIERNO

Los precios, los de siempre
VISITENOS

estamos en:
Plaza Santa Ana, 2. Teléf 22 66 84 

AVILA

'ESTUDIANTE"

de estudio
sabiendo cómo estudiar 
cómo prepararte los 
exámenes

CURSO DE 
TECNICAS DE 
ESTUDIO.

* PSITEM Centro 
psicopedagógico

Duración: 22 Sep.-3 Oct diario 
Información: "PSITEM"

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
orto p6d ico 
Rayos laser 

Consuttá diaria, excepto 
sábados, de 1O a 1 

Sesiones de laser, de 5*a 7
Padre Victoriano. 5 - l.° 1 
Teléfono 22 37 82 Avila

C . M. 51

C. HOYOS 
FITTO 

Riñón y vías 
urinarias

Avda. José Antonio, 8-1° Ocha

CONSULTA DE 4 A 7
Lunes, miércoles y viernes

Teléfonos 22 51 69 ■ 22 47 83

C.& N.” 9
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Reunión preparatoria del próximo encuentro regional

Las mancomunidades abulenses 
estudian su problemática

La FAE pide que se mejore 
la dotación de centros 
docentes en Avila

El delegado territorial de la 
Consejería de presidencia de 
la Junta de Castilla y León, 
Carlos de la Vega, se reunió 
con los presidentes y vicepre
sidentes de las Mancomuni
dades del Valle del Tiétar, 
Barco-Piedrahíta, Los Gala
yos y Aguas del Corneja para 
preparar el próximo Encuen
tro de Mancomunidades de 
Castilla y León.

De la Vega informó a los 
presidentes de las Mancomu
nidades abulenses, excepto los 
de Madrigal y Gredos, qué 
excusaron su presencia, de la 
reunión a nivel regional que 

se llevará a cabo durante la 
primera semana de noviem
bre, en Palencia.

El objeto de este primer 
encuentro es estudiar la pro
blemática que tienen en co
mún las diversas Mancomu
nidades de la región, en las 
prestaciones de servicios de 
las diversas zonas como reco
gida de basuras, abasteci
miento de agua, alcantarilla
do, extinción de incendios, etc. 
Las experiencias de cada 
Mancomunidad servirán para 
solucionar los posibles pro
blemas de funcionamiento 
que vienen padeci-^ndo.

Avila, es la provincia que 
más Mancomunidades tiene 
de toda la región castellano- 
leonesa y se espera que en 
los próximos años surja al
guna más. Las Mancomuni
dades se crearon para la pres
tación de servicios entre va
rias localidades por la impo
sibilidad de realizarlo indivi
dualmente debido a la escasez 
de medios.

Estos encuentros servirán, 
según Carlos de la Vega “para 
juntar de una vez a todos los 
representantes de las Manco
munidades” y llevar a cabo 
una política conjunta.

Avila. Redacción. ______ _________________________
La Federación Abulense de Empresarios (FAE) ha 

pedido que se mejore la dotación de centros docentes para 
Avila, en una carta remitida al presidente de la Junta de 
Castilla y León, alcalde de la ciudad y presidente de la 
Diputación.

En la carta, la FAE reco
noce que “Avila no puede 
estar proveída de una Fa
cultad para cada carrera; 
pero también creemos 
—añade— que esta provin
cia debería estar mejor do
tada de otros centros do
centes, qué actualmente son 
necesarios en la región y que 
perfectamente podrían estar 
encuadrados en la capital 
abulense, siguiendo un crite
rio de equidad con el resto 
de las provincias y sin olvidar 
que Avila ofrece un marco 
ideal para estos fines. Por 
ello —concluyen— solicita
mos se tenga en cuenta nues
tra petición y se lleve nues
tra solicitud a los círculos 
correspondientes, en benefi
cio exclusivo de una ciudad 
castellano-leonesa casi olvi
dada y sin perjuicio para las 
demás provincias de la re
gión”.

La FAE inicia su carta, 
con una alusión a las dificul
tades de industrialización de 
Avila:

“Como bien es sabido, 
—se indica—, Avila es quizá 
la provincia de la región que 
está sufriendo con mayor 
agudeza las consecuencias 

de la falta de industrializa
ción y, en consecuencia, de 
la no reactivación económi
ca. Ello implica el desplaza
miento de nuestra población 
activa a otras zonas econó
micamente más favorecidas, 
dentro del problema endé
mico que está padeciendo 
nuestra nación”.

Posteriormente, se conti
núa:

“Nosotros estamos con
vencidos de que este grave 
problema, a nivel local es en 
buena parte solucionable 
siempre y cuando haya una 
colaboración estrecha y real 
de las autoridades de carác
ter provincial con las auto
ridades regionales y nacio
nales.

Una de esas posibilidades 
es la enseñanza. No hay que 
ignorar que Avila es una 
provincia en la que la do
cencia deja mucho que de
sear. Nos estamos refiriendo 
por supuesto a la escásez de 
estudios superiores que se 
imparten en nuestra capital 
y por los que nuestros estu
diantes pueden optar, lo 
cual ocasiona la emigración 
de ese sector hacia otras 
provincias de la región.

2 2164

ANALISIS CLINICOS OFTALMOLOGOS OCULISTAS OPTICOS DIPLOMADOS PEDIATRAS

DRES. CERMEÑO
—LABORATORIO CLINICO—
• Biopatología
• Anatomía Patológica
Avda, de Portugal, 37, bajo. Tlf.: 21 18 04

—OFTALMOLOGO—

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo 7. 

Teléf. 22 96 21

D. JOSE MARIA MAILLO DEL CASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL)-

Gonsulta previa petición. Teléf.: 22 89 42

Plaza de Santa Ana, n.“ 2, Portal, 3, Piso 4“ I

• Cirugía ocular - Lentillas
CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ
—Módico estomatólogo—

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a“ 4, 2“’

Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábado^

Paseo Don Carmelo 22-1“ B. Teléf.: 22 40 24 
(Frente al parque de San Antonio)

DERMATOLOGOS

ENFERMEDADES DE LA PIEL 
PSORIASIS

Tratamiento P.U.V.A.
Dr. Teófilo Hernández Llorente

P.“ San Roque, 36. Teléf: 22 17 19

PARA ANUNCIOS EN

ESTA SECCION
ESTETICA-Tto. facial

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
# Sistema de depilación CLEAN-EASY

C/ San Segundo, 14-1“. Teléf: 22 83 78

REY PUBLICIDAD

Teléfono 22 21 64

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

S Lentes de Contacto

Consulta: Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora). Teléf. 22 14 50

• Lentes de contacto 
Aparatos para sordos 
Gafas graduadas

PSICO-PEDAGOGIA

nchez

psitem

CENTRO 
PSICOPEDAGOGICO

¿Todavía tu hijo moja la cama? 
TRATAMIENTO 
ANTINEURETICO
Concertar entrevista de 1? ’
19 horas. Teléf.: 22 65 3'^
C/ San Juan de la Cruz, Í-I

PSIQUIATRAS

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Alba, 1 - AVILA

nchez D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA-

Consulta diaria, tardes 5 horas (excepto sábados)

C/ Avda, de José Antonio, 8-1“. Teléf.: 21 25 91

RAYOS X-ECOGRAFIA
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Arenas de San Pedro. Niito.

Tenía que ser una entrevista 
“técnica” y ha salido una entre
vista técnica. Habíamos queda
do que nos veríamos en los pri
meros días de agosto, cuando 
Julián, que nació en Trujillo ha
ce 48 años, recala “técnicamen
te" en La Parra para pasar sus 
vacaciones.

J. S. B.—Es natural Conocí a 
Angelines hace casi tres décadas 
en Madrid. Pero Angelines es de 
La Parra. Y ya se sabe que estos 
pueblos tienen un poder espe
cial para que los “forasteros” nos 
aclimatemos.

Julián, se casó con Angela 
Moreno Fuentes y del matrimo
nio nacieron dos varones y una 
niña. 21, 18 y 11 años tienen los 
descendientes.

J. S. B.—Estoy viviendo ahora 
intensamente la Universidad. 
Siempre tuve vocación docente 
pero la política me impidió opo
sitar.

Este “ingeniero rojo" llegó al 
PSOE en Córdoba cuando el par
tido, aúix no estaba legalizado.

J. S. B.—Tengo el carnet desde 
el 15 de enero de 1977. En toda la 
provincia cordobesa había sola
mente 30 ó 40 militantes y todos 
muy mayores.

Formamos un equipo de estu
dios con medios muy precarios. 
Eramos cuatro personas: José 
Miguel Salinas, vicepresidente 
de la Junta de Andalucía y con
sejero de Hacienda: Eduardo Re
jón, consejero de Sanidad; Pedro 
Moya, diputado por Córdoba y 
yo. Nos movíamos sin parar. For
jamos el desarrollo de la provin
cia y estábamos permanentemen
te dando la “lata” en la radio, un 
poco menos en la prensa y radio 
salimos una vez en Televisión 
empezamos a creer en los mila
gros.

ARENAS DE 
SAN PEDRO

Las vacaciones de Julián Santiago 
Bujalance, en La Parra
Siente gran preocupación por la contaminación ambiental 
y de Ia3 aguas, la desertización y los incendios forestales del 
Valle del Tiétar

Ingeniero agrónomo, econo
mista y perito agrícola más joven 
de su promoción es el curricu
lum académico de este socialista 
convencido que tenía fama de 
revoltoso. Madrid-Santiago-Ma
drid fueron sus “sedes docentes".

J. S. B.—En Santiago el cate
drático de Estructura Económi
ca, Prof. Beiras, sembró en mí las 
inquietudes sociales que desem
bocarían en mi afiliación al par
tido.

Trabajó y estudió a un tiempo. 
Zamora fue su primer destino. 
Santiago, Guadalajaray Ponteve
dra supieron del buen hacer pro
fesional de Julián.

J. S. B.—-Solicité Córdoba por
que había pasado muy buenos 
momentos en mi juventud. Y allí 
fui trasladado y allí comenzó mi 
carrera política.

ETAPAS QUEMADAS

1979 marca el despegue polí
tico de Julián que es nombrado 
secretario de Política Municipal 
y Provincial y responsable de 
preparar las elecciones munici
pales.

Consiguieron cuarenta alcal

días sobre setenta y cinco posi
bles; Igualmente la Diputación 
fue para el PSOE por mayoría 
absoluta. Pero la Alcaldía cordo
besa fue à parar, (la única capital 
de la provincia) a manos de un 
comunista Pongo un cierto én
fasis en este dato.

J. S. B.—Fue una auténtica 
singularidad. Pero conseguire
mos la alcaldía en las próximas. 
Al menos, eso dicen los sondeos.

Diputado en las primeras elec
ciones andaluzas, senador por la 
Comunidad Autónoma presiden
te de la Comisión de Agricultura 
del Senado y del Parlamento an
daluz y senador por Córdoba en 
las últimas y recientes eleccio
nes son, hasta el momento, las 
etapas recorridas por Julián

LOGROS

Siendo portavoz, se aprueba la 
Ley de Reforma Agraria de la que 
fue también ponente. La moder
nización y actualización, con vis
ta a Europa, era uno de los 
principales objetivos de esta Ley.

J. S. B.—Ha sido una de las 
leyes más debatidas por las or
ganizaciones agrarias de la dere
cha. El PSOE llevó a la práctica la 

ley que se contemplaba en las 
Manifiestamente Mejorables que 
puso en marcha UCD.

La Ley va acompañada de una 
serie de proyectos sobre indus
trialización y comercialización.

Le hago notar que los tribuna
les quitaron la razón al Sr. Ma
nante y me dice que fue porque 
faltó un informe del Consejo de 
Estado pero que se llevará adelan
te puesto que pretende evitar 
que las fincas en Andalucía es
tén deficientemente explotadas 
y buscan el punto óptimo, fruto 
de la modernización.

FUTURO

Andalucía tiene 600.000 Has. 
de regadío y está fomentando la 
Agricultura de Primor que lleva 
mucha mano de obra y se sitúa 
fundamentalmente en la costa. 
Almería y sus invernaderos tro
piezan con la dificultad del agua 
pero Huelva tiene un extraordi
nario futuro porque hay agua 
abu ndante.

El cereal en el secano, y el 
olivar, así como las frutas tropi
cales, recibirán ayudas de la CEE 
y permitirá ingresos más eleva
dos.

Intenta corregir el desequili
brio agricultura-ganadería incre
mentando la ganadería intensiva- 
extensiva mejorando la sanidad 
de la misma. Andalucía es defici
taria en leche y porcino.

PESCA

La Acuicultura Marina ofrece 
unas grandes posibilidades en 
un próximo futuro que, hace 
poco, hubiera parecido de cien
cia ficción.

J. S. B.—Dentro de muy poco, 
comeremos masivamente lengua
dos, gallos, doradas, langostinos 
y mariscos, en general proceden
tes de estos centros-milagro.

Puede ser para los jóvenes la 
profesión del futuro porque ne
cesita muchos especialistas ya 
que estamos en ventaja, por núes- 
tro clima, con el resto de Europa.

Andalucía tiene enormes pers
pectivas de futuro. El turismo en 
sus vertientes de cultura y ocio 
tienen aquí posibilidades reales. 
Tendremos que mejorar las co
municaciones porque un millón 
de europeos pueden vivir per
manentemente en España mer
ced a sus jubilaciones.

Su gran preocupación es la • 
contaminación ambiental y de 
las aguas, la desertización y los 
incendios forestales, de forma 
especial los de nuestra provincia 
y de este Valle del Tiétar al que 
Julián se siente, por mucha ra
zones, vinculado desde hace ca
si treinta años.

Hablamos de muchas más co
sas. No caben en este reducido 
espacio. Quizá más adelante, 
cuando volvamos a vemos por 
Nochebuena, puedan encontrar 
acomodo. Hoy, un abulense-con- 
sorte, ha venido a nuestras pági
nas porque “abulensea” en las 
tierras andaluzas.

coneis
\ con macha marcha.
• Cor} Radio Cassetíe Estéreo mclaido. ¡Todo layo'.
• Con ana naeva yilamaliva ¡mea exterior.
• 4o 5 velocidades. Motores 957 ó 1.117 cm" 

con encendido electrónico.
y version Diesel.

• Llantas de 13 x 5" y neamáticos más anchos 
155./70SR.

• Faros halógenos. Y un equipamiento completo.
• Todo a un precio que te va a gustar.

Conecta con el nuevo Ford Fiesta Flit.
Desde 905.800 pts.
Incluido IVA y Transporte. Financiación Ford Credit.

Conecta con el Fiesta de moda. El nuevo Ford 
Fiesta Hit. Un coche para ir por la i ida con estilo

CQ^

da

Diseño y Calidad
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¿Qué sucede en Gredos? (I)

Loable labor de ICONA en nuestra sierra
La basura supone un importante problema para ella y para 
nuestra civilización
Avila. Miguel Angel Vidal.

Pocas son las entidades o 
personas que se ocupan ver
daderamente de las maravi
llosas montañas que forman 
nuestra Sierra de Gredos. Sin 
embargo muchos, por no de
cir la mayoría, son unos “per
fectos conocedores” de la Sie
rra a la hora de hablar, de
mostrando constantemente 
con sus actos hasta dónde 
puede llegar a ser “borrego” 
el ser humano.

Entre las entidades que se- 
ocupan algo de Gredos se 
encuentra ICONA, el cual du
rante estos últimos años, está 
llevando a cabo una loable 
labor de arreglo de las sendas 
y calzadas que cruzan la Sie
rra. También sin que nadie le 
diga nada y sin tener un 
presupuesto específico para 
ello, limpia y recoge la basura 
que miles de visitantes aban
donan durante los meses de 
verano con el más absoluto 
desprecio hacia la Naturaleza, 
hacia los otros visitantes y 
excursionistas que , se llevan 
sus desperdicios, propios y ha
cia las generaciones futuras. 
Sin embargo esta labor aun
que espontánea y meritoria 
no se puede aplaudir, pues 
toda esa basura se ha queda
do en el recinto del Circo de 
Gredos y este lugar es limita
do. Se la podrá esconder y 
enterrar durante algunos 
años, pero si nos quitamos las 
anteojeras y miramos hacia el 
futuro, veremos que pronto 
llegará un momento en que 
caminaremos sobre latas, 
plásticos y otros residuos que 
no son buen abono para las 
flores. Así, pues, la solución 
no está en esconder o enterrar 
la basura en las montañas, si 
bien hace algunos años era el 
dogma que se practicaba en
tre los excursionistas y mon
tañeros. Pero resulta que en 
aquellos tiempos eran solo 
cuatro los visitantes que re
corrían estos parajes y ahora 
son cuatro mil. Por lo tanto, 
esa solución ya no es válida, 
aparte que si se entierra ha de 
hacerse en un hoyo lo sufi
cientemente profundo como 
para que los animales no la 
puedan desenterrar y para que 
la humedad ejerza su papel

Unos tienen que recoger ias basuras que otros dejan en Gredos.

corrosivo sobre el metal que 
no sobre el plástico. Por otro 
lado, si se esconde, lo más 
probable es que los animales y 
el agua de los torrentes que se 
originan con las tormentas deí 
otoño, la saquen de nuevo a la 
vista y la esparzan.

Con estas consideraciones 
trato de reforzar mi tesis so
bre el no abandono de la 
basura en Gredos y por ex
tensión en cualquier montaña 
de nuestra geografía.

LA BASURA, UN 
IMPORTANTE 
PROBLEMA

La basura supone, un im
portante problema para nues
tra civilización, la cual en sí 
misma ya es un gravísimo 
problema para la Tierra, pues 
permítanme un momento de 
ensoñación retórica y piensen 
conmigo en lo equivocados 
que podemos estar al creer y 
educar a nuestros hijos en la 
idea de que nuestro “hogar” 
son los.80 ó 120 m^ del pisito 
que tenemos en el pueblo o en 
la ciudad y que debemos ser 
limpios en el piso y en la 
ciudad. Esto, pienso yo, es un 
grave error. Nuestro hogar es 
el mundo, la Naturaleza; en 

ella habitamos y el tener muy 
limpio el piso o la ciudad, de 
nada sirve si el resto, el ver
dadero “habitat” que nos aco
ge, está sucio y destruido.

Aún queda por resolver el 
vertido de basura en muchos 
núcleos de población, cuando 
se hayan hecho vertederos j^ 
depuradoras en todos los pue
blos, quizás sea tarde para 
ernpezar a ocupamos de las 
montañas. El problema del 
pueblo sin vertedero puede 
ser muy importante, pero 
también lo es el de la Natura
leza destruida. Demostremos, 
por una vez, tener visión de 
futuro y comencemos ya a 
resolver este problema que 
aún es abordable. No espe
remos hasta que Gredos esté 
sucio y contaminado para em
prender una costosísima labor 
de limpieza. Resulta tópico 
pero cierto que es más útil y 
lógico prevjenir que curar.

Ahora bien, ¿cómo se lleva 
a cabo esta labor de preven
ción? Pues se me ocurren 
varias ideas que estaría dis
puesto a exponer e inclusq a 
realizar si existe interés por 
parte de las personas o enti
dades con capacidad y medios 
para exponer solución al pro
blema.

A rasgos generales estos 

intentos de solución discurren 
por varias vías. La principal 
es la información. Bien sea 
mediante reportajes, publica
ciones o anuncios a través de 
los medios de comunicación, 
colocación de paneles infor
mativos en las plataformas de 
acceso a la Sierra y en los 
pueblos de la ribera, etc. Con 
la información se contribuye 
a la larga a una mejor educa
ción de los usuarios de la 
Naturaleza. Aprenden lo que 
deben o no deben hacer.

Otra vía se encuentra en la 
regulación y ordenación de la 
acampada y el tránsito por las 
montañas. Hasta ahora casi 
todo es libre, como popular
mente se dice; “todo el monte 
es orégano”. Pero, lamenta
blemente, con este comporta
miento estamos demostrando 
reiteradamente nuestra inca
pacidad para apreciar el valor 
de esta libertad.

POSIBLES SOLUCIONES

Otra posible vía de solu
ción, más humillante y retró
grada, pero que puede crear 
algunos puestos de trabajo y 
contribuir con ello a paliar el 
paro, consiste en crear un 
grupo de guardas que con
trolen y sanciones el abando
no de basura y cualquier otro 
tipo de comportamiento que 
resulte nocivo para la Natu
raleza. También se puede 
crear otro grupo que recoja 
diariamente la basura que de
jen los demás, la acumule y 
luego la transporte a un ver
tedero donde reciba el trato 
adecuado.

Puede haber más solucio
nes. Unas complementan a 
otras, pero las ideas de nada 
sirven si no hay voluntad de 
solucionar el problema.

Un tema que considero im
portante y puede resultar de 
interés para los lectores, ade
más de suponer en gran me
dida la base del problema de 
la basura, son los motivos que 
mueven a miles de visitantes, 
durante los meses de verano a 
peregrinar en romerías in
mensas hasta la laguna gran
de de Gredos y qué tipo de 
personas son las que se des
plazan a este lugar durante los 
diferentes meses del año.

EL BARCO DE 
AVILA

Comenzó la 
Semana Cultural 
de la UNED
Avíla. Redacción.

Con la inauguración de la 
exposición “Imágenes per
didas de El Barco de Avila”, 
que permanecerá abierta 
hasta el próximo día 29 de 
septiembre, dio comienzo la 
Semana Cultural de la 
U.N.E.D. en esta localidad 
abulense. El acto de inau
guración estuvo presidicfo 
por el alcalde de Barco de 
Avila, Antonino González 
Canalejo y en el mismo es
tuvieron presentes Javier 
Bengoechea, director del 
Centro Asociado de la 
U.N.E.D.; José Manuel de 
Vega, subdirector de la Caja 
de Ahorro de Avila, patro
cinadora de la Semana, y 
Antonio González Espino
sa, diputado provincial que 
vino en representación del 
presidente de la Diputación, 
Jesús Terciado. Este acto 
contó con las palabras de 
agradecimiento del alcalde 
de El Barco de Avila a la 
U.N.E.D. y a los allí pre
sentes.

Tras la inauguración tuvo 
lugar la primera de las con
ferencias programadds so
bre el tema: “El Impuesto 
sobre el Valor Añadido 
(l.V.A.)”, a.cargo de Fran
cisco Javier Bengoechea Pe
ré, director del Centro Aso
ciado, ingeniero agrónomo 
y economista y de Lorenzo 
Palomo Alvarez, profesor 
tutor del Centro y delegado 
territorial de la Consejería 
de Economía y Hacienda de 
la Junta de Castilla y León. 
El primero de los conferen
ciantes hizo una introduc
ción general sobre el tema 
dentro del contexto econó
mico-financiero del Estado 
y una serie de puntualiza
ciones sobre el desarrollo 
del impuesto dando su opi
nión sobre la situación ac
tual del mismo. Lorenzo Pa
lomo, por su parte, hizo un 
estudio de los regímenes 
aplicados del l.V.A. en la 
zona que son: el simplifi
cado, el agrícola, ganadero y 
de pesca y el de comercio 
minorista.
, Para el próximo lunes, 
día 22, a las 20 horas, está 
prevista una nueva confe
rencia del ciclo.

3 Tl IQ ni IPITIPQ Respeta y cumple infórmate y pide No conviertas
’ . . luo UUdiiuo . normas oara la oUema la autorización el monte enpueden hacer arder el monte, de pastos y fasUos. correspondiente jjf^jjj^a
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FONTIVEROS

Antoliano López Gutiérrez, presi
dente de la Peña de Casados de 
Fontiveros “La Unión”

La peña de casados “La Unión” 
está constituida por 170 socios

Fontiveros. Francisco 
Rodríguez Barcala.

Cuando el verano se es
capa de nuestro calendario, 
la Villa de Fontiveros cele
bra sus fiestas en honor de 
San Cipriano. Dentro de 
ellas y de manera relevante 
están los casados que se 
agrupan en una peña; “La 
Unión”. Ciento setenta so
cios cuenta esta peña que 
eligió como presidente a un 
hombre dinámico y cordial, 
entrañable: Antoliano Ló
pez Gutiérrez está siempre 
con la sonrisa a flor de 
labios. Le abordamos y ama
blemente nos contesta:

—¿Cómo se prepararon 
estas fiestas 86, Antoliano?

—Yo diría que muy bien. 
La gente tiene ganas de di
vertirse, el tiempo está sien
do bueno y esperarnos y 
deseamos que así continúe...

—¿Cuál es la coopera
ción de vuestra Peña a las 
fiestas de Fontiveros?

—Nosotros siempre esta
mos dispuestos a colaborar 
con el Ayuntamiento cuan
do éste lo necesita y esta es 
una ocasión. Nosotros cola- 
befamos en diversos actos y 
-momentos conjuntamente 
con las amas de casa, que en 
la mayoría de los casos son 

nuestras propias mujeres. 
Pero el “plato fqerte” es el 
juego de la pelota.

—Vamos con ese “plato 
fuerte”. ¿Quiénes han comi- 
petido?

-Los partidos se celebra
ron durante dos días en 
nuestro formidable frontón. 
. —¿Cuál fue el prograrna?

—Primero, como aperiti
vo, jugaron las dos parejas 
de navarros y guipuzcoanos 
de juveniles que disputaron 
la final del Campeonato de 
España: Múgica y Gelvenso 
contra Mintiegue y Javi, y 
luego como “plato fuerte” 
de la tarde, los profesionales 
Ansó y Olaechea contra So
roa y Vicente.

—¿Y después?
—Pues comenzamos tam

bién con un gran partido de 
regionales que con Alonso y 
García contra Jodra y Mar
tín .la pareja de ganadores 
profesionales del sábado ju
garon contra la pareja for
mada por Lazcano y Usay.

—¿Cuál es tu opinión per
sonal sobre estos partidos?

—Magnífica. Son unos 
grandes deportistas, de re
nombre nacional y nos ofre
cieron unas tardes de pelota 
inolvidables y además que la 
afición, que en esta zona es 
grande y muy buena, acudió 
a presenciarlos y nos honra
ron con su visita.

—¿Tenéis local propio la 
peña?

—Sí, le tenemos situado 
en Santa Ana. Allí ofrece
mos limonada y vino y pin
chos a cuantos nos visitan.

—Ya que has hablado de 
pinchos... ¿qué es eso del 
jamón?

—Bueno, que en el último 
baile de fiestas y al terminar 
el mismo, en colaboración 
con las amas de casa ofrece
remos pinchos de jamón a 
todo el mundo.

Colaboración de las Amas de 
Casa en las fiestas patronales

Isi Ruiz, presidenta de Ía Asociación 
de Amas de Casa de Fontiveros.

Desde su iniciación, esta 
Asociación de Amas de Ca
sa forma parte activa de la 
vida de Fontiveros y no 
podían faltar a la hora de la 
celebración de sus fiestas 
patronales en. honor de San 
Cipriano. En estrecha cola
boración con el Excelentísi
mo Ayuntamiento, ha pres
tado su colaboración, su 
apoyo, sus ideas y sus inicia
tivas. Para que nos cuente 
cuál es su participaciórí, 
charlamos con sus responsa
bles. Está la presidenta Isi 
Ruiz Gutiérrez y su vicepre
sidenta Patricia García Gu
tiérrez.

—¿Tenéis vosotras peña 
propia para estas fiestas?

—Sí, la tenemos en la 
plaza del Corazón de Jesús 
pero la tenemos abierta so
lamente el primer día de las 
fiestas.

—¿Cuál es vuestra cola
boración en estas fiestas?

—Es diversa y variada. 
Nos encargamos de la reali
zación del primer acto ofi
cial, la proclarnación y co
ronación de la reina de las 
fiestas. También ese mismo 
día, en el intermedio del 
baile ofrecemos chocolate 
con churros, bizcochos, etc., 
y tenemos un capítulo dedi
cado a la confección de tar
tas que luego, mediante una 

rifa, sorteamos con otros 
regalos ófrecidos por casas y 
firmas comerciales.

—Vamos con otras acti
vidades.

— Sí, una muy importante 
es el campeonato de brisca 
para las señoras, durante 
tres días.

—¿Además de ese deporte 
de los naipes...?

—Bueno tenemos deporte 
de verdad y así entre otras 
competiciones destacaré una 
prueba ciclista para señoras 
y después para reparar fuer
zas ofrecemos un vino de 
honor a las autoridades y 
asociados.

—Dentro de los actos re-, 
ligiosos, ¿tenéis también par
ticipación?

—Sí, para el día del Pa
trono, en la Santa Misa, las 
amas de casa se encargan de 
la preparación de las ofren
das.

—Siempre me habéis sor
prendido en el último día de 
las fiestas. Para esta edición 
¿tenéis algo preparado?

—Sí, en esa fecha celebra
mos el “Día de los casados”. 
En el Último baile, en un 
descanso haremos un senci
llo homenaje a la pareja que 
más años lleve de matrimo
nio. También realizamos un 
animado concurso de disfra
ces y como colofón del día y 
de las fiestas, en colabora
ción con la peña “La Unión” 
de los casados, ofrecemos a 
todo el mundo un consomé, 
un vino de honor en el que 
los casados ponen los pin
chos del jamón.

—¿Cuántas asociadas 
sois?

—Unas 200.
—Quiero, primero agra

decer a todas mis compañe
ras la colaboración que nos 
prestan y que ponemos des- 
interesadamente en las ma
nos del Ayuntamiento para 
que estas fiestas salgan lo 
mejor posible.

NAVATALGORDO
Se celebraron las 
fiestas patronales
Navatalgordo. J.L.P.

Esta localidad abulense ha 
honrado a su Patrona, la San
tísima Virgen de la Canaleja, 
con diversos actos, que se 
iniciaron con la tradicional 
ronda que, con tanta ilusión, 
se realiza junto a la puerta de 
la iglesia y que es cantada y 
escuchada con gran fervor 
por la enorme multitud de 
personas que allí se congre
gan con este motivó, tanto del 
pueblo como de los alrededo
res, quienes acuden para unir
se a los vecinos de la localidad 
y participar así en tan emo
tivo acto. Al final del mismo, 
todos fueron obsequiados con 
una limonada, como símbolo 
de gratitud, por compartir la 
alegría que cada uno experi
menta en su interior.

Se realizó después el tras
lado de la imagen de la Virgen 
a su Santuario, en devota 
procesión, procediéndose, 
más tarde; a la subasta de los 
banzos y obsequio donados a 
Nuestra Señora. También fue 
bendecido el pan que se repar
te a todos los forasteros.

También fue recordada la 
antigua y casi olvidada “albo
rada”, que recorrió las calles 
del pueblo interpretada por el 
grupo musical “Grego y sus 
hermanos”, de la localidad.

Tampoco faltó un gran par
tido de fútbol que.se jugó 
entre los equipos del C.F. Na
vatalgordo y A.D. Burgohon
do. Igualmente, hubo compe
ticiones deportivas, natación, 
juegos infantiles, disfraces, 
concursos de baile, campeo
natos de calva, mus, tute, etc., 
recibiendo los ganadores sus 
respectivos premios.

Como final de los actos, se 
degustó el tradicional choco
late en la plaza, donde las 
verbenas fueron amenizadas 
por distintos grupos musica
les, poniendo el broche a las 
fiestas el grupo “Salsa”, que 
dejó un buen sabor y un grato 
recuerdo.

Ofrecemos información a los Sres. 
Comerciantes que estén interesados 
en la venta de los Quesos de Suiza 

«Switzerland».
Elscriban a nuestra oficina y les remitiremos, 
sin compromiso alguno, un material que les 

resultará de suma utilidad.

Centro de Información del Queso Suizo SA 
Provenza, 281, 5.° 2.^ • 08037 Barcelona

EMMENTAL 
BRUYÈRE 
SBRIÑZ 

APPENZELL

^^SWITZERLAND

EXTRA ORDINA RIOS PISOS
E. Marquina-Plaza de Salamanca

Tomamos el suyo a cambio 
RESTO FACILIDADES

Informes: San Pedro Bautista, 5

BAR- RESTAURANTE

HOTEL REINA ISABEL
NUEVA DIRECCION

Comunica a clientes, amigos y 
público en general que desde 
el pasado viernes, día 19, per
manece abierto su estableci
miento.
Avda. José Antonio, 17
Teléfono 22-02-00. AVILA.
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EI presidente de
A.P. de León, 
anunció su 
dimisión
León. Efe.

El presidente de AP de 
León, José María Suárez, di
mitirá de su cargo si el al
calde de la capital, Juan Mo
rano, del mismo partido, es 
presentado para la reelección 
en el cargo.

José María Suárez ha he
cho pública una carta remiti
da al presidente nacional de 
AP, Manuel Fraga, en la que 
pone de relieve que dejará su 
cargo si no se solucionan los 
problemas internos de este 
partido en León.

Según fuentes aliancistas, el 
principal problema en estos 
momentos es la posible can
didatura para la reelección de 
Morano como alcalde de 
León.

Suárez ha informado de 
que, a principios de la próxi
ma semana, se desplazará a 
Madrid para cuestionar per
sonalmente ante Manuel Fra
ga la candidatura de Juan 
Morano a la reelección para 
la alcaldía.

El presidente provincial de 
AP de León ha negado que su 
posible dimisión esté relacio
nada con la crisis interna 
aliancista en el ámbito na
cional.

Es diputado por Avila

Aznar: “Me esforzaré por
llegar a presidente de Castilla
y León
Valladolid. Efe.

José María Aznar, secre
tario general adjunto de AP, 
dijo ayer en Valladolid que 
su responsabilidad política 
le exige un esfuerzo para 
llegar a la presidente de la 
Junta de Castilla y León, 
para la que ha sido designa
do candidato.

El Comité Ejecutivo Re
gional de AP celebró una 
reunión en esta capital y 
acordó proponer a Aznar, 
que es también presidente 
regional de este partido en 
Castilla y León, como can
didato a la presidencia del 
Gobierno Autónomo en los 
próximos comicios regiona
les.

Aznar reconoció ante los 
medios de información que 
el hecho de que Rodolfo 
Martín Villa vaya a ser pro
puesto el próximo día 22 
como candidato del PDP a 
la Junta de Castilla y León 
no beneficia a las fuerzas de 
derecha, “pero no hemos 
sido nosotros los que hemos 
fomentado la división”, pre
cisó.

El presidente regional de 
AP añadió que a partir del 
próximo día 25 y hasta el 30 
de octubre próximo serán 
designados los candidatos 
aliancista a Diputaciones y

Ayuntamientos para las pró
ximas elecciones municipa
les.

José María Aznar, que es 
también diputado por Avila, 
confirmó que el pasado mes 
de julio, a raiz de los resul
tados de las elecciones ge
nerales, envió una carta a 
Manuel Fraga, presidente 
nacional de AP, manifestán
dole el deseo de dimitir de 
todos los cargos orgánicos, 
“por razones electorales y 
también por cansancio”.

Aznar insistió en que la 
solicitud de dimisión no 
obedeció a diferencias inter
nas en AP y comentó que 
Fraga le animó a seguir en 
sus puestos.

El presidende regional 
aliancista manifestó, asimis
mo, que el contenido de 
esta carta-ha sido desvirtua
do “por mala fe” de algún 
militante del propio partido, 
al que calificó de “agente 
intoxicador”, sin citar nom
bres.

José María Aznar agregó 
que intensificará su presen
cia en Castilla y León con 
fines electorales y subrayó 
que aunque el logro de la 
presidencia de la Junta “está 
más difícil que hace año y 
medio” por la división de la 
Coalición Popular, “no es 
imposible”.

Las lluvias agravan la situación 
en La Herguijuela (Salamanca)
Herguijuela de la Sierra (Sa- 
lamanca). Efe.

Las últimas lluvias agrava
ron la situación de Herguijue
la de la Sierra (Salamanca), 
pueblo cubierto por el lodo a 
causa de aluviones de piedra, 
barro y madera que se pjeci- 
pitaron sobre su núcleo ur
bano.

A raíz de la deforestación 
provocada el pasado mes de 
julio por un incendio que 
quemó casi 2.000 hectáreas de 
bosque, este municipio sufrió, 
el pasado martes por la noche, 
los efectos de una importante 
tromba de agua, que provocó 
riadas desde el valle hasta el 
pueblo por dos cauces distin
tos.

“Renault” reconsidera el 
despido de dos delegados
Valladolid. Efe.

Fasa-Renault ha reconside
rado el despido de dos dele
gados sindicales ante la ame
naza de huelga general en 
todas las factorías de la em
presa automovilística, plan
teada por el Comité Intercen- 
tros para la próxima semana.

La dirección de Fasa-Re
nault ha hecho público un 
comunicado en el que subraya 
que, el próximo martes, pro
pondrá al Instituto de Media
ción, Arbitraje y Conciliación 
(1MAC) el cambio de la san
ción de despido por la de 60

- Según informó a Efe la 
Diputación de Salamanca, los 
daños materiales causados 
por la riada en Herguijuela de 
la Sierra son cuantiosos y han 
quedado inutilizables las 
huertas del término munici
pal, principal medio de vida 
de sus habitantes.

Asimismo, a raíz del trans
porte de las cenizas por las 
aguas, en el pantano de Ga
briel y Galán, en la limítrofe 
provincia de Cáceres, apare
cieron hoy grandes cantidades 
de peces muertos por inges
tión de cenizas.

Los daños causados en las 
conducciones y captaciones 
de aguas ascienden, inicial- 
mente, a 12 millones de pese
tas, dijeron a Efe las citadas 
fuentes. . . 

días de suspensión de empleo 
y sueldo, “con el fin de dar 
una salida positiva a la situa
ción”.

Según la Empresa, esta de
cisión ha sido tomada “dada 
la gravedad de los hechos que 
motivaron las sancione.s y no 
procediendo por ello el levan
tamiento de éstas”.’

Ante la decisión de la Em
presa, el Comité Intercentros 
ha desconvocado la huelga 
general en todas las facto
rías, aunque ha manifestado- 
que la sanción de 60 días de 
suspensión de empleo y suel
do “es desproporcionada”.

IBERDUE RO, S. A
DELEGACION PROVINCIAL DE AVILA

A partir del día 16 del mes en curso, 
el horario oficial de invierno de despacho 
al público, en las oficinas de esta Socie
dad, será de lunes a viernes:

MAÑANAS: De 8,45 a 13,00 horas

TARDES: De 15,00 a 17,30 horas

ACUPUNTURA
MIGUEL IMAZ DIAZ 

(Médico)

Formado en la Academia de Medicina 
Tradicional China de Pekín

Tratamiento del dolor. Vértigo. Insomnio.
Ansiedad. Dismenorrea. Alteraciones de 
la menstruación. Dispepsia digestiva, etc.

Avda de José Antonio, 28-5*’-Izqda 
Consulta Lunes, miércoles, viernes 
Horario: Mañanas: 11 - 2. Tardes: 4 - 8 
Teléfono 22 94 08.

C. M. n." 60

El Orfeón 
Portuense actúa 
en Vglladolid 
Valladolid. Efe.

El Orfeón Portuense, de 
El Puerto de Santa María 
(Cádiz), ofrecerá hoy un 
concierto en Valladolid, 
organizado por la Federa
ción Municipal de Cultura, 
en colaboración con la ca-, 
sa de Andalucía en esta 
ciudad.

El concierto, que tendrá 
lugar en el iglesia de San 
Martín, estará dirigido por 
Diego Casares Vilches.

El Orfeón Portuense, 
cuyo principal objetivo es 
la promoción del canto co
ral, también mantiene su 
propia escolanía.

I FERIA DEL VINO Y DE LA JUDIA
Se celebrará en Avila del 20 al 24 de septiembre dentro del marco 
de la X Feria de Ganado vacuno Avileño y IV Concurso Morfológico 
de la Raza Avileña.
Esta primera edición está organizada por los CONSEJOS REGU
LADORES DE LA DENOMINACION ESPECIFICA “VINO DE
CEBREROS” Y “JUDIAS DE EL BARCO DE AVILA”, con la 
colaboración de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Montes 
de la Junta de Castilla y León
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Todo un gran “derby” de los eternos 
rivnlcs:
Real Avila C.F.-S.D. G. SegoviaUa
Frías por Luján, única novedad en el once inicial
Avila. L.M. Soto.

Quinta jornada de liga en el 
grupo octavo de la Tercera Divi
sión nacional y el Real Avila, C.F., 
jugará frente a su eterno rival la 
S.D. Gimnástica Segoviana aquí 
en el "Adolfo Suárez”.

“A priori” y por lo acontecido 
en las cuatro jornadas de liga 
disputadas, los hombres que 
prepara José Antonio Tejedor 
andan más finos que sus opo
nentes y que dirige Eduardo 
Endériz. En Real Avila con esos 
7-h3 marcha primero, mientras 
que la Segoviana con 4 puntos, 
se encuentra en el puesto déci- 
mosegundo de la clasificación.

Si temporadas pasadas este 
“derby” entre abulenses y sego
vianos era un tanto descafeina
do, en la presente campaña y por 
aquello de que ambos conjuntos 
están formados por gente de la 
tierra, promete ser todo un gran 
choque de aquellos célebres e 
históricos.

UNA NUEVA GIMNASTICA 
SEGOVIANA

Si en anteriores ediciones y 
bajo el mandato del actual pre
sidente Pedro Hernández Esco
rial, el conjunto de la ciudad del 
Acueducto era un serio aspirante 
a los primeros puestos de la 
clasificación, en la presente 
campaña y por aquello del cam
bio, los gimnásticos no andan 
muy finos ¡al menos en sus 
comienzos!.

De la anterior plantilla 1985- 
86 quedan muy pocos jugadores, 
los madrileños se quedaron en 
su grupo enrolados en otros 
clubes y el resto, desapareció 
casi por arte de magia. Parece y 
según nos han contado de fuen
tes fidedignas, que la economía 
del club no marcha muy voyante 
y que las deudas con jugadores 
están ahí. Sin ir más lejos. Frías 
no ha percibido de ese club unos 
treinta y cinco mil duretes (al 
cambio 175.000 pesetas).

El resto de la jornada

Cristo Olímpico-Ponferradma, el 
“super” del grupo octavo _____
Avila. Pablo Herráez.

Dicen que no hay quinto malo, 
claro está que no para todos se 
va a cumplir el dicho. Lo cierto es 
que estamos en el umbral de la 
quinta jornada del campeonato 
de liga y que “a priori" el partido 
más interesante de ella es el que 
disputarán en Palencia, el Cristo 
Olímpico local y la Ponferradina. 
Octavos los de casa y terceros los 
visitantes, con un sólo punto de 
diferencia a favor de éstos. Un 
resultado qué, a buen seguro, 
puede beneficiar o perjudicar a 
terceros, concretamente al Real 
Avila y a la Leonesa, primero y 
segundo, respectivamente. De él, 
teniendo en cuenta el siguiente 
viaje del equipo abulense a 
Ponferrada, se pueden comenzar 
a sacar algunas conclusiones, 
por lo que a potencial de los, en 
teoría, más fuertes se refiere.

Al margen de este encuentro, 
la jornada ofrece pocos partidos

Eduardo Endériz es el nuevo 
técnico dél club segoviano y 
sucede a nuestro conocido Emi
lio Cruz. La plantilla para esta 
campaña es muy joven y en ella 
hay algunos jugadores de la 
región castellano-leonesa como 
es el caso de Juan (ex-Univer- 
sitario).

El pasado miércoles y en 
partido correspondiente al tor
neo del K.O. (Copa del Rey), los de 
la Gimnástica perdieron frente a 
la Leonesa y por ello, con esa 
nueva reglamentación del torneo, 
quedaron apeados de la com
petición.

El técnico segoviano no tiene 
decidido el once inicial que 
jugará mañana contra los abu
lenses.

FRIAS, SI, LUJAN, NO

Tras el triunfo claro y con
tundente del pasado domingo 
frente al Universitario, los juga
dores abulenses están con mu
cha moral y más ganas de rea
lizar un gran encuentro ante los 
segovianos. '

Alguna variación en el once 
inicial de José Antonio Tejedor 
de cara a este partido de eternos 
rivales. Frías, totalmente recupe
rado de su lesión volverá al 
centro del campo, con esto Luján 
queda fuera hasta del banquillo. 
Por otro lado José Enríquez tiene 
algún que otro problemilia al 
igual que el “Chino” Zapatera, 
ambos confían en recuperarse 
para mañana. Roberto sigue de 
viaje de novios y por ello, seguirá 
su baja en ese centro del ataque 
abulense.

La única duda del Real Avila 
estará en el centro del campo; 
Muñoz, González y un poco más 
distanciado Aceña, se disputan 
un puesto en la mente de Tejedor. 
En la defensa está muy claro que 
Quique, Méndez, Zapatera, Na
cho y Moyano serán los hombres 
que lucharán junto con Toño, 
Frías, Toribio, Enríquez y Quiñi, 
para que su portería se mantenga 

de sumo ínteres, aunque, como 
es natural a estas alturas de 
temporada, en todos los campos 
conocerán las correspondientes 
habas, partidos con equipos muy 
igualados en puntos y en la tabla, 
nos encontramos con los si
guientes: Astorga-Herrera, Tore
no- Salmantino y Lermeño- Bena
vente, igualados en puntos; con 
escasas diferencias en la clasi
ficación, Zamora-Béjar L, Brivies- 
ca-C. León y Bembibre-Arandina. 
Puede ocurrir de todo en todos 
los encuentros, pero vemos con 
más posibilidades en los que 
organizan, principalmente en el 
de Zamora.

Clarp parecen tenerlo la Leo
nesa, ante el Guardo, el Medi- 
nense con el Laguna y no diga
mos el Valladolid con el Univer
sidad. Para el Real Avila, en 
partido un tanto “descafeinado”, 
con respecto a la rivalidad, la 
cosa parece.más que factible, 
pero ya se sabe lo que suelen 

invicta. Por el momento y tras 
360 minutos de juego, Quique no 
ha tenido que ir a por balón 
alguno al fondo de su portal; el 
Real Avila es el único equipo de 
este grupo que no ha encajado 
gol alguno.

LAS ESTADISTICAS, EL 
“ADOLFO SUAREZ” Y DIA 
DE AYUDA AL CLUB

Las estadísticas de las tres 
últimas temporadas de liga entre 
estos dos equipos, son totalmen
te favorables para los encarna
dos. El Avila de los seis encuen
tros ganó cuatro y empató los 
dos restantes. Nunca perdió el 
conjunto representante de nues
tra capital.

J G E P F C

R Avila.... 6 4 2 0 9 4
Segovia....... 6 0 2 4 4 9

El “Adolfo Suárez” tendrá 
trabajo “a tope” en este fin de 
semana. Esta tarde juega el 
Diamante, mañana a partir de las 
doce eUPromesas y por la tarde, 
el Avila. Si el césped se vio 
afectado por esa sequía que 
estamos sufriendo, ahora se le 
utiliza casi a destajo. ¿Habrá 
algún partido después del cho
que entre los eternos rivales?, no, 
porque no hay luz (menos mal, 
sino...).

Mañana la junta directiva 
abulense y por los rumores que 
hay, va a poner “Día de ayuda ai 
club”. Por ello socios, simpati
zantes y aficionados en general 
se tendrán que pasar por taquilla. 
Para los precavidos les adelan
tamos que a partir de las 12,00 
horas de mañana, pueden con
seguir entradas en el Restau
rante "Piquio” de nuestra capital, 
para este choque.

El partido dará comienzo a las 
cinco y media de la tarde y será 
arbitrado por el palentino, Fer
nández Macho.

El técnico del Zamora C.F., ve con 
más optimismo el futuro de su club. 
Sus comienzos no fueron muy bue
nos. LUMBRERAS 

deparar los partidos entre abu
lenses y segovianos. No obstante, 
al margen de este comentario ya 
se habla en estas mismas pá
ginas del partido.

José Enríquez será titular mañana si está totalmente recuperado, lumbreras 

FICHA TECNICA DEL ENCUENTRO

REAL AVILA, C.F.

Quique 
Zapatera 

Méndez Nacho Moyano
Frías Toño Muñoz o González 

Toribio Quiñi Enríquez

Suplentes: Pozo. Córdoba (p.s.), Del Bosque, Aceña y González o 
Muñoz.
Entrenador: José Antonio TEJEDOR

Estadio: “Adolfo Suárez”
Hora: 17,30 (Día de Ayuda al Club)
Arbitro: José Antonio FERNANDEZ MACHO (Palencia)

Entrenador; EDUARDO ENDERIZ
Jugadores concentrados para este partido:
Porteros: Carlos y Miguel Angel
Defensas: Del Sol, Quique, Ricardo, Chema y Juan
Medios: Senovilla, Bayón, José Carlos y Onrubia
Delanteros: Llorente, Monzón, Juan Francisco y Lama

SOCIEDAD DEPORTIVA GIMNASTICA SEGOVIANA

De cara al amistoso frente a Greda

Eusebio (Real Valladolid), 
única novedad de Miguel 
Muñoz
Madrid. Efe.

El jugador del Real Vallado- 
lid, Eusebio, es la gran novedad 
en la selección española A de 
Fútbol, que el próximo miér
coles se enfrentará a Grecia, en 
el Molinón gijonés, en partido 
amistoso de preparación para 
la Eurocopa'88.

Eusebio Sacristán Mena ha 
sido doce veces internacional 
sub’21 y cumplirá 23 años el 13 
de abril de 1987. Nació en La 
Seca y siempre ha pertenecido 
al Valladolid, con cuyo primer 
equipo debutó el 1 de enero de 
1984, ante el Betis, en el Benito 
Villamarín.

Los otros quince convoca
dos fueron integrantes de la 
selección española en el Mun
dial de México. De aquella lista 
de veintidós no figuran en la 
primera llamada de la tempo
rada Urruticoechea, Quique 
Setién, Gordillo, Rincón, Carras
co, y los lesionados Maceda y 
Calderé.

La expedición, en la que 
también “debuta” Mariano Mo
reno como seleccionador ad
junto de Muñoz, se concen
trará el lunes para almorzar en 
un hotel próximo al aeropuerto. 
Partirán hacia Oviedo a las* 
ocho de la tarde de ese día y se 
alojarán en el Príncipe de 
Asturias gijonés.

Los dieciséis convocados sort
— Porteros: Zubizaneta (Bar

celona) y Ablanedo (Sporting).
—Defensas: Tomás (AL Ma

drid), Goicoechea (Ath. Bilbao), 
Julio Alberto (Barcelona) y 
Chendo, Gallego y Camacho 
(Real Madrid).

—Centrocampistas; Michel 
(Real Madrid), Víctor (Barcelo
na), Francisco (Sevilla), Señor 
(Zaragoza) y Eusebio (Valla
dolid).

—-Delanteros: Butragueño 
(Real Madrid), Julio Salinas (AL 
Madrid) y Eloy (Sporting).
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Agenda Deportiva Abulense

El I Campeonato de Europa 
de Ultraligeros y el partido 
entre el Real Avila y la 
Gimnástica Segoviana, 
principales atractivos

Interés también en la regional ordinaria y 
Trofeo Pedro Pascual

Sábado, 20 de septiembre

DEPORTE AEREO

I Campeonato de Europa de 
Ultraligeros. '

Aeródromo de Valpinos (San
chidrián).

FUTBOL

Primera regional Preferente, 
Grupo “C".

Diamante-Arévalo e Hijos, 
en el E.M. "Adolfo Suárez”, alas 
17.30 h.

Domingo, 21 de septiembre

DEPORTE AEREO

I Campeonato de Europa de 
Ultraligeros.

Aeródromo de Valpinos (San
chidrián), últimas pruebas y 
acto de clausura de estos pri
meros campeonatos europeos.

FUTBOL

Tercera División Nacional, 
Grupo Octavo.

Real Avila C.F.-S.D. Gimnás
tica Segoviana, E.M. “Adolfo 
Suárez”, a las 17,30 h

Primera Regional Preferente, 
Grupo "C”.

Real Avila Promesas-Olme
do, E.M. “Adolfo Suárez”, a las 
12,00 h.

Primera Regional Ordinaria

La Adrada-El Tiemblo G.F., 
en La Adrada, a las 17,30 h

C.F. El Barraco-C.D. Cebre- 
reña, en El Barraco, a las 17,30 
horas.

Navaluenga-Sp. Piedrahíta, 
en Navaluenga, a las’17,30 h

El Barco C.F.-Dvo. Arenal, en 
El Barco de Avila, a las 17,00 h.

Piedralaves-Hoyo de Pina
res, en Piedralaves, a las 17,00 
horas.

Dvo. Arenas-Redro Bernar
do, en Arenas de San Pedro, a 
las 18,00 h

A.D. Las Navas-C.F. Lanza- 
híta, en Las Nayas del Marqués, 
a las 12,00 h

Trofeo de liga para Afícionados 
"Pedro Pascual”

Pizarra-Ateo. Ebe, a las 10,00 
h en El Seminario.

Toledana-Bar Sonsoles Re
creativo Abulense, en el "Adol
fo Suárez” n° 1, a las 10,00 h

Polígono Industrial La Coli- 
lla-RENFE, en el “Adolfo Suá
rez” n.° 2, a las 10,00 h.

Villacacharrita- San Antonio, 
en el “Adolfo Suárez” n.° 1, alas 
12.00 h.

I.C.M.-EÍ Fresno, en eVAdol- 
fo Suárez” n° 2. a las 12,00 h

Rasil-Hospital, en El Semi
nario, a las 10,30 h

FUTBOL

Como aperitivo del gran “derby” de la tercera división

Hoy a las 17,30 horas, en el “Adolfo
Suárez”: Diamante C.F.-Arévalo e Hijos
Avila. Redacción

Vuelve el Diamante a jugar en 
el “Adolfo Suárez” en el segundo 
encuentro de liga de la Primera 
Regional Preferente, Grupo “C”, 
Su rival de esta misma tarde, será 
el siempre difícil conjunto sego
viano del Arévalo e Hijos.

El debut en esta categoría no 
fue bueno para ninguno de los 
dos contendientes. El Diamante 
perdió en el “Adolfo Suárez” por 
un claro y contundente 1-3 fren
te al Tudela: por su parte, los 
segovianos empataron también 
en su feudo, a cero goles con el 
equipo del C.D. Ríoseco.

EL AREVALO E HIJOS

El conjunto segoviano tiene 
tan solo un objetivo para la pre
sente campaña: conseguir el as
censo a la Tercera División Na
cional. Para esto tiene una plan
tilla con hombres importantes y 
conocidos de categorías supe
riores: ahí están los éx-gimnás- 
ticos Rodri, Bermejo y López.

En la pretemporada Diamante 
y Arévalo e Hijos se han enfren
tado en dos ocasiones. Aquí en el 
“Adolfo Suárez” empataron a 
uno, mientras que en Segovia los 
abulenses cayeron derrotados 
por 1-0.

Mariano Castillo es el entre
nador de este conjunto.

EL DIAMANTE A SACARSE 
LA ESPINA

Difícil y comprometido este

Mañana, a las 12,00 h. en el “Adolfo Suárez”

temporada. MAYORAL

segundo encuentro de liga para 
los "diamantinos”. A la baja dé 
Antonio por expulsión el pasa
do domingo, hay que unir la baja 
definitiva de Andrés y que Güisi 
sigue sin poder actuar.

El centrocampista Andrés y 
por sus estudios, comienza este 
curso en la Escuela de Ingenie
ros de Telecomunicación, ha 
causado baja definitiva en este 
conjunto. Un hombre de sus cua
lidades se dejará notar mucho, 
en esa importantísima zona del 
centro del campo.

De cara al encuentro de esta 
tarde. Nacho presentará la ali
neación siguiente:

Javi, Pedro, Carmelo, Paco, Ar
turo: Blázquez, Obregón, Loza
no: Tili, Tiriti y Del Caso o Nandy.

Para posibles sustituciones, el 

técnico abulense cuenta tam
bién con Juan Antonio, Navarro, 

, Caballero (p.s.) y Del Caso o 
Nandy.

Para los amigos de la estadís
tica, en los últimos cuatro parti
dos disputados entre estos dos 
equipos, los segovianos llevan 
una ventaja de tres victorias y un 
empate. Bien es cierto, que dos 
de estos encuentros fueron amis
tosos, pero ¡ojo! los “diamanti
nos” en los otros dos restantes y 
ya de competición de liga, per
dieron en su casa por 0-1 y en 
Segovia, por 2-0. A la tercera la 
vencida...

El encuentrro se jugará en la 
tarde de hoy a partir de las cinco 
y media: el Arbitro del mismo 
será el colegiado abulense Jesús 
Manuel García Burguillo.

Avila. J. GoaL -

Real Avila Promesas y C.D. Olmedo en 
busca de los primeros puntos

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

La esposa y demás familia de D. JUSTO YAGÜE 
PEÑA (q.e.p.d.), que falleció el pasado día 15, ante la 
imposibilidad de hacerlo personalmente, como fue
ra su deseo, agradecen desde estas columnas los 
testimonios de pésame recibidos por tan triste 
motivo y a la vez comunican qúe las misas que se 
celebren los días 22, 23 y 24, a las 7,30 de la Urde, en 
la iglesia parroquial del Inmaculado Corazón de 
María, serán aplicadas por su eterno descanso.

NEPTUNO 
RESTAURANTE-CAFETERIA

BODAS - COMUNIONES 
BANQUETES

AMPLIO APARCAMIENTO-AIRE ACONDICIONADO

Mañana jugará su primer par
tido oficial de liga en el “Adolfo 
Suárez”, temporada 1986-87, el 
Real Avila Promesas. Y en esta 
segunda jomada del campeona
to tendrá como adversario al C.D. 
Olmedo.

Van a enfrentarse dos equipos 
que, de momento y en esta Pri
mera Regional Preferente —Gru
po “C”—, son una incógnita. Los 
dos perdieron en la primera jor
nada; pero mientras el Promesas 
lo hacía en Salamanca frente al 
C.D. Barrio San José, el Olmedo 
dejaba escapar los puntos de su 
campo; 2-3 ante el Garrido.

Los dos, pues, van a saltar 
mañana al terreno de juego con 
ganas de-desquite pero el abu
lense con la obligación de dar 
una primera satisfacción en la 
temporada a sus seguidores y de 
demostrar, al tiempo, que es ca
paz de hacer un buen papel en 
esta Preferente recién estrenada.

Desconocemos la fuerza de 
los equipos de este grupo pero 

' nos consta que, aún respetando 
al máximo al adversario, el téc- 

■ nico y los jugadores del filial del 
Avila están esperanzados y con 

’deseos de, poniendo en cada 

choque, por supuesto en este, su 
mejor interés, llegar lo más alto 
posible. Ello quiere decir que 
van a salir a por los puntos desde 
el comienzo del partido. El pasa
do sábado, en Salamanca, ya 
demostraron, con rachas de muy 
buen juego, que pueden codear
se con cualquiera.

El principal objetivo del Pro
mesas es, como se sabe, ir ha
ciendo jugadores para el equipo 
grande. Y esto solamente puede 
conseguirse a base de actuacio
nes y de constancia y disciplina 
en ellas, como en los entrena
mientos. Por eso los muchachos 
que entrena Santiago Izquierdo 
saldrán en cada jornada a dar el 
máximo. Y mañana'no va a ser 
una excepción.

El "míster” no podrá contar 
con Angel, lesionado, y serán 
dudosos en la formación, hasta 
última hora, Miguel Angel y La
yo, que tienen ligeros golpes. De 
todas formas, de poder jugar es
tos dos, la alineación sería la 
misma de la jornada anterior: Pe
dro: Arroyo, Julián, Galindo, 
Grande, Jesús Mari, Buti, Juanma, 
Miguel AngeL Saucedo, Layo. De 

’darse alguna baja pudiera cu
brirse si alguno de los que ya han 
jugado en el primer equipo no le

Miguel Angel Blázquez será el eje del 
ataque de! Promesas. LUMBRERAS

son necesarios, dado que parece 
que reaparecerá Frías, al "míster’' 
Tejedor.

Este es el primer partido del 
“programa doble” de mañana en 
el estadio municipal, comenzara 
a las doce de la mañana. Espera
mos que acudan muchos aficio
nados y que animen a los chava
les. El árbitro del encujsntro sera 
el abulense Marino Gonzalez 
Saiz.
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Junto con Australia, Noruega y Austria

España solicita la entrada en el 
grupo de los diez países más 
ricos del mundo
Washington Efe.

Representantes de los once 
países más ricos del mundo se 
reunirán el sábado 27 de sep
tiembre, en Washigton, para es-

sentantes en dichos organismos, 
el Gobernador del Banco de Es-
paña, Mariano Rubio, y el secre
tario de Estado de Economía, 
Miguel Angel Fernández Or
dóñez.

Detenido el comando 
“Aker”, de ETA militar

tudiar la solicitud española de 
ingresar en el llamado Grupo de 
los 10.

En la reunión, que se celebra 
días antes de la apertura de la

Una fuente económica espa
ñola en Washington dijo a Efe 
que es posible que en la reunión 
del próximo jueves no se llegue a 
una conclusión definitiva acer-

San Sebastián. Efe._________

Dos presuntos componentes 
de un comando de ETA-militar. 
denominado “Aker”, y otros 
dos supuestos colaboradores 
han sido detenidos ayer en 
Guipúzcoa por inspectores de 
Policía de San Sebastián.

Según una nota remitida a 
Efe por el Gobierno Civil de 
Guipúzcoa, el comando está 
acusado del asesinato, asumi
do por ETA-m del jubilado 
Enrique Moreno Aguilera, el

dos de mayo de 1986, en la 
calle Móraza de San Sebastián 
y del robo de un turismo Ci
troen Dyanne-6, el ocho de 
febrero de este año, con inten
ción de cometer un atraco.

Los dos presuntos miembros- 
del comando detenidos son 
Francisco Javier Sagarzazu 
Mendibe y Juan Andrés Urkizu 
Ormazabal, ambos de 22 años 
de edad, nacidos en San Sebas
tián y residentes en la locali
dad guipuzcoana de Pasajes.

Los funcionarios- 
soviéticos 
expulsados son 
altos cargos del 
espionaje soviético

Washington Efe.

Los 25 empleados de la misión 
soviética ante la ONU que deben 
dejar Estados Unidos el próximo 
día 1 son altos cargos del espio
naje de la Unión Soviética, dije
ron ayer funcionarios de la Ad
ministración norteamericana.Asamblea anual del Fondo Mo

netario Internacional (FMI) y del 
Banco Mundial, se analizará si 
España reúne los “criterios obje
tivos” que se han fijado para los 
miembros del Grupo.

Se cree que dichos criterios, 
que no han sido hechos públi
cos, están relacinados, principal
mente, con el tamaño de la eco
nomía, el comercio exterior y la 
influencia en el contexto del co
mercio internacional.

España solicitó el ingreso en 
el G-10 el pasado mes de marzo 
con ocasión de la reunión de pri
mavera del FMI y del Banco 
Mundial, por medio de sus repre-

ca de la solicitud española y que 
la decisión Anal se aplace a una 
ocasión posterior.

El Grupo de los 10 lo forman 
once países’ los diez fundadores, 
EE.UU., Reino Unido, Alemania 
Federal, Japón, Francia, Canadá, 
Italia, Bélgica, Holanda y Suecia, 
que se unió posteriormente.

Otros tres países, Noruega, 
Austria y Autraíia, han solicitado 
su ingreso en el Grupo de los 10.

Fuentes españolas en Was
hington opinan que las condi
ciones económicas de España la 
convierten, junto con Australia: 
en candidato con posibilidades 
de ser aceptado.

Felipe González presidirá la 
reunión del Centenario del
Descubrimiento
Madrid. Efe.______________ __

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, presidirá esta 
tarde en el Palacio de la Moncloa 
una reunión del alto patronato 
del V Centenario del Descubri
miento de América

Durante la sesión se analiza
rán las actividades desarrolladas 
por la Comisión del V Centenario

de América
y el plan general de la exposición 
universal de 1982 en Sevilla y se 
estudiará el sistema de financia
ción de los actos conmemora
tivos.

La Presidencia de Honor del 
Patronato corresponde al Rey 
Juan Carlos y el presidente del 
Gobierno ostenta la presidencia 
ejecutiva.

SORTEO NllM. 
38/86

SORTEO ESPECIAL 
Día 20 de septiembre de 1986

Extracción 16.

LOTERIA NACIONAL Guión de extracciones I———:---

Extracciones 1 a 15. Premio de 50.000 pesetas a los números terminados en:

L- H>|Z1O1 3 - I>!ol7l

8- LÜ3I3J "• Ió'|g|?l

3.- ^W 6.- |¿|g| ^ 3- 8141^ ’^- imisi 16.' 1414171

Posterio' 
1^1014151^

Premio de 20.000.(M)0 de pesetas al número:
1 Antenor

Aproximseiones do 1.890.000 pesotss cade una |31O|4^|5ÍÓ|3 0 5~ 7-|
Centenas de 50.000 peseta*

Números |3|O|q|O[01 •' |3|O|y|^[^ ““P“ '' I 3| C>| ^ZlSf?! (^" Premio)

PREMIOS ESPECIALES AL DECIMO
PREMIO DE 2.000.000 DE PESETAS PARA CADA UNA DE LAS FRACCIONES 
Y SERIES SIGUIENTES DEL NUMERO |3|O|y|ST71 (SEGUNDO PREMIO)

FRACCION SERIE FRACCION SERIE FRACCION SOTE FRACCION SERIE

Extracción 17.

•lIEISIá]
Premio de 40.000.000 de pesetas al número:

1
 Anterior Posterior

ApioximacionM de 3.000.000de pesetas cada una [Jj^HSIS ITH I^I?I^ I

Premios de 26.000 pesetas e 
los números terminados en..

Reintegros de 6.000 pesetas e 
los números terminados en ...

Centenas de 60.000 pesetas
Números HHI^I&IOl ■' I?l?l¿'l?iyi ««PIO el númaro \23ÍSSi^ ‘’•“ ’’''"’'°’

Premio# de 50.000 pesetas a j'^j^ j ^ 
los números terminados en.. |o | j |p|

(PRIMER PREMIO)

Extracción Læ
Reintegros de 5.Q00 pesetas lo# números terminsdos en........

Extracción 19.
Reintegros de 5.000 peseta# los números terminados en.........

Y SERIES SIGUIENTES DEL NUMERO

PREMIOS ESPECIALES AL DECIMO 
PREMIO DE 46.000.000 DE PESETAS PARA CADA UNA DE LAS FRACCIONES

FRACCION SERIE FRACCION SERIE FRACCION SERIE FRACCION SERIE

HOY, A PARTIR 
DE LAS 

19,30 HORAS

BALONCESTO
SUPERPARTIDO 

DE LA JORNADA

Cai Zaragoza 
F.C. Barcelona

COMUNICADO CONJUNTO DE

Torras Hostench, S.A. y 
Kokmeew Onroerend Goed B.V
TORRAS HOSTENCH, S.A. y la Sociedad holandesa 
KOKMEEW ONROEREND G0ED- B.V., comunican ofi
cialmente la adquisición por parte de esta última 
Sociedad, de un paquete de acciones correspondiente al 
24,9% del capital social de la primera, en un conjunto de 
operaciones realizadas durante los meses de Agosto y 
Septiembre.
Los responsables de la gestión de la Compañía conti
núan en sus puestos, manteniéndose, igualmente, el 
mismo número de ocho consejeros que el existente con 
anterioridad a la toma de participación reseñada, ha
biéndose cubierto las dos vacantes existentes con el 
nombramiento de dos Consejeros propuestos por la 
entidad holandesa.
La Sociedad holandesa inversora manifiesta, expresa
mente, que no tiene, ni directa, ni indirectamente, mayor 
participación en la Compañí a y que, por el momento, no 
tiene ninguna intención de incrementar su participa
ción en TORRAS HOSTENCH, S.A., ni de ejercer ninguna 
forma de control más allá de la presencia en los Organos 
de Administración que resulte de su participación 
accionarial Siendo, por el contrario, su intención aportar 
su conocimiento de los mercados internacionales para 
potenciar la expansión de la Compañía TORRAS HOS
TENCH, S.A. en la Europa Comunitaria.

INFORMACION 
DE CAMPEONATO.

En Antena 3 la información deportiva no se limita a dar resultados.
En Antena 3^ José María García y su inigualable equipo, 
llegan al fondo de las cuestiones^ con todos los 
protagonistas,, con todo detalle y la verdad por delante.

En Antena 3, cada ¡ornada, le ofrecemos infórmación 
de campeonato.

antena 3

La Liga bien hecha

Agregaron que la salida de 
éstos puede dañar bastante las 
actividades del espionaje sovié
tico en este país y“repercutirá en 
el KGB y el GRU’, las agencias de 
inteligencia de la URSS.

Estados Unidos solicitó el 
miércoles pasado la salida de 25 
empleados de la misión soviética 
ante las Naciones Unidas, al 
considerar que tienen un “tama
ño desproporcionado” y “un nú
mero creciènté de sus miembros 
está involucrado en actividades 
de espionaje contra la seguri
dad” norteamericana.

La Administración Reagan 
aseguró que la decisión no está 
relacionada con el caso del pe
riodista Nicholas Baniloff, sino 
que responde a la negativa so
viética a reducir el número de 
sus funcionarios que, en opinión 
de Washington, debe quedar en 
105 en el plazo de tres años.

Actualmente, la representa
ción diplomática de la URSS ante 
la ONU es de 243 y con la salida 
de los 25 funcionarios, quedará 
en 218.

La Unión Soviética ha califi
cado la medida de “ilegal” y de 
un acto de “provocación” que 
“no puede quedar sin respuesta”.

Pese a las insistencias nortea
mericanas de que no hay víncu
los entre la expulsión y el caso 
Daniloff, los funcionarios reco
nocieron que está ligada indirec
tamente.

El “aumento del deterioTo” de 
las relaciones entre Estados Uni
dos y la Unión Soviética causado 
por este asunto podría solucio
narse con la liberación del pe
riodista, agregaron.

Daniloff está bajo la custodia 
del embajador norteamericano 
en Moscú, a la espera de ser 
juzgado por espionaje. Estados 
Unidos niega que el periodista 
sea un espía y exige que se le 
permita salir del país.
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El otoño 
comenzará este 
año dos días 
después
Madrid. Efe.

El otoño no comenzará es
te año el día21 de septiembre 
como han enseñado desde 
siempre los manuales, sino 
que lo hará dos días después, 
el 23, según dijeron a Efe en 
el Instituto Nacional de Me
teorología.

Según explicó un portavoz 
del Instituto, el día 21 se 
suele tomar como comienzo 
de las diferentes estaciones, 
aunque éste en realidad no se 
produce siempre en la misna 
fecha.

La primavera, el verano, el 
otoño y el invierno pueden 
empezar dos di as antes o dos 
días después del 21„ margen 
que se produce por el movi
miento de traslación de la 
Tierra, que no siempre tarda 
el mismo tiempo en dar la 
vuelta al soL

El año pasado, el otoño 
comenzó el día 23 de sep
tiembre. Este año lo hará 
exactamente a las 9,59 horas 
del mismo día.

El SUP plantea el primer conflicto de la 
historia de la Policía española
Madrid. Lid.

El Sindicato Unificado de Po
licía {SUP) interpuso el pasado 
jueves ante el Ministerio del In
terior una demanda de conflicto 
colectivo en las fuerzas y cuer
pos de Seguridad del Estado, y 
concretamente, entre los funcio
narios del Cuerpo Nacional de 
Policía, por considerar que los 
policías son discriminados res
pecto al resto de los ciudadanos, 
al no haber negociado el Minis
terio del Interior con los sindica
tos las retribuciones.

En un comunicado hecho pú
blico por este sindicato se afirma

AP prepara su estrategia para 
las elecciones municipales y 
autonómicas
Se redactará un documento inicial de 
estrategia para los comicios
Madrid. Efe. ante una posible disolución an-

Alianza, Popular continué en 
estos días con los preparativos 
de las próximas elecciones mu
nicipales y autonómicas, mien
tras que continúan los ecos de 
sus tensiones internas.

El secretario general de Alian
za Popular, Alberto Ruiz Gallar
dón, se reunió ayer con los diri
gentes del partido en el País 
Vasco, José Manuel Barquero y 
Félix Machín, y con el secretario 
de acción electoral, Javier Cara
bias, para estudiar su estrategia

El dólar registró la cotización 
más baja desde 1981
Francfort Efe

La moneda estadounidense 
registró ayer su cotización más 
baja en los mercados de Alema
nia Federal, al cambiarse a 1,9950 
marcos por dólar, desde la jorna
da del 21 de enero de 1981 en la

que el Ministerio del Interior 
mantiene un total desprecio ha
cia los derechos sindicales, so
ciales y profesionales, al igual 
que económicos de los funcio
narios del Cuerpo Nacional de 
Policía”.

Más adelante el comunicado 
señala que esta situación está 
creando mucha tensión y grave
dad entre los funcionarios”, da
do el vacío legal existente en 
cuanto a los órganos de media
ción y conciliación en caso de 
conflicto colectivo, al no encon- 
trarsé desarrollado en la ley or
gánica 2.86.

ticipada del Parlamento vasco.
La oficina de prensa de Alian

za Popular informó que se ha 
acordado la redacción de un 
“documento inicial” de estrate- 
ígia para las próximas elecciones 
municipales y autonómicas.

Según las mismas fuentes, es
tudiaron “la situación que se 
generaría con la disolución an
ticipada del parlamento autonó
mico vasco y la estrategia a se
guir ante una convocatoria de 
elecciones anticipadas en esa 
comunidad”.

que también se cotizó pordebajo 
de la frontera de los dos marcos.

El marco alemán cerró al alza 
en los mercados mundiales y se
gún fuentes bursátiles de Franc
fort el banco, de Francia vendió 
hoy 200 millones de marcos para 
apoyar al franco francés.

El sindicato policial propone 
en la demanda de conflicto co
lectivo que se forme una comi
sión tripartita formada por miem
bros del Ministerio de Hacienda, 
de Interior y del propio sindica
to. Esta comisión debe estar pre
cedida a juicio del sindicato, por 
una persona neutral y de presti
gio y propone al presidente de la 
comisión de Justicia e Interior 
del congreso, Carlos San Juan.

El SUP ha convocado para el 
día 2 de octubre uná manifesta
ción de policías que en ese día se 
encuentran fuera de servicio.

En su comparecencia ante el Congreso

Ledesma señala a los jueces
“Por mucho que el Gobierno ponga todos 
los medios necesarios para el buen 
funcionamiento de la Justicia, ésta no 
modificará su actual mal nivel 
mientras no lo quieran los que la 
administran”
Madrid. Lid. José Cavero.

De la triple comparecencia 
ministerial de esta semana en 
el Congreso, Barrionuevo se 
llevó las atenciones priorita
rias de la opinión pública, Le
desma resultó un “actor secun
dario”, y Narcis Sena pasó más 
bien inadvertido, así como el 
Defensor del Pueblo, que fue el 
cuarto interviniente en las co
rrespondientes comisiones par
lamentarias. Pero los dos pri
meros, el ministro del orden y 
el ministro de la ley, por suce
sión de intervenciones, se vie
ron en la necesidad, sobre to
do, de hacer frente a dos clases 
de interrogaciones coinciden
tes: de manera común a ambos, 
la gran cuestión de legalidad o 
enfrentamiento a las normas de 
un estado democrático, de que 
se haya llamado a una rueda de 
identificación de noventa guar
dias civiles. Y a cada uno de los 
dos ministros, se planteó se
guidamente un áspero proble
ma: el de la“situación interna” 
de dos cuerpos concretos de 
funcionarios relevantes: Ba
rrionuevo hubo de sugerir al
guna clase de necesidad de 
ajuste en el seno de la Policía, a 
raíz de plantearse y debatirse el 
caso “El Nani”, y Ledesma hu
bo de hacer referencia directa 
nada amable hacia los jueces, 
al referirse al funcionamiento 
de la Justicia. Dicho de otro 
modo, los dos ministros no 
dieron su apoyo incondicional 
y pleno a sus correspondientes 
funcionarios, sino que han 
querido que cada uno de estos 
cuerpos se enfrenten a su pro
pia situación y a su propia 
realidad.

Con seguridad, el varapalo 
más tajante fue el que Ledesma 
propinó a los jueces, al procla
mar que por mucho que el 
Gobierno ponga todos los me
dios necesarios —económicos, 
esencialmente— para el buen 
funcionamiento de la Justicia, 
esta no modificará su actual 
mal nivel mientras no lo quie
ran los que la administran. Es 
decir, que el “desmadre” de la 
administración de Justicia, es 
hora ya que se sepa —vino a 
decir Ledesma— que ya no es 
cuestión de presupuestos in
suficientes, de escasez de fun
cionarios, de pésimas instala
ciones...' se trata también, y 
acaso sobre todo, de que ese 
personal de la administración 
de Justicia, y en primerísimo 
lugar los propios jueces, se 
muestren dispuestos a acome
ter su propia reforma, que no es 
otra que la reforma de sus índi
ces de laboriosidad. El minis
tro Ledesma hizo mención ex
plícita del caso del Tribunal 
Supremo: pese a un incremen
to muy sustancial de personal, 
medios técnicos y humanos, 
tiene veinte mil casos pendien
tes de solución. Ledesma no lo 
dijo, pero parece que sí lo pien
sa, que sin disposición a traba
jar por mucho dinero que se 
dedique en los presupuestos, 
el “atasco” continuará inevita
blemente. Nada menos que un 
doce por ciento, crecerá el pre
supuesto destinado a la admi
nistración de Justicia para el 
año próximo. Y será, con segu
ridad, dinero inútil, si la labo 
riosidad de algunos jueces no 
empieza a crecer paralelamen
te según se opina en medios 
oficiales.

Sr. Agricultor

Es el tiempo
if^l^J 8-15-15 FERTIBERU

15-15-15 FERTIBERIA
..Bi. 8-24 8 FERTIBERIA

8-24-16 FERTIBERIA
Calidad, Servicio y Gama son nuestra garantía

[W FERTILIZANTES
DELEGACION: Orense, 26 -Tel.456 59 15 -28002 MADRID
OFICINA DE VENTAS:ERT Cervantes, 26. Tel. 43 27 32 -40001 SEGOVIA

Sacos rojos, buenas cosechas
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ALQUILERES PISOS VENTA j

—Alquilo piso amueblado, estu
diantes, céntrico, cinco camas. 
Llamar tardes. 22 16 84.

.-Alquilo piso a CHICAS estu
diantes, con calefacción y telé
fono. Llamar al 38 60 30.

.-Se alquila habitación con de
sayuno a señoritas. Tlf 21 33 42.

-Alquilo piso calefacción cen
tral Zona San Roque. Tlf. 22 68 46.

—Se alquila piso amueblado. Va
llespín, 38, Tlf. 21 39 78.

—Se alquila piso amueblado. Te
léfono 22 40 39.

—Se alquila vivienda, bien si
tuada, 5 habitaciones, servicios 
centrales. 22 16 51.

1 COCHES VENTA

—Vendo Land- Rover largo, recti
ficado. Matrícula T0-8848-B. 
Oportunidad. Tlf. 28 10 11.

OFERTAS 1

ELECTRONICA
AVILA

TV COLOR - VIDEO 
SANYO - SONY - ITT 
NATIONAL PANASONIC

Avda. José Antonio, 15
Teléfono: 22 33 33 AVILA

—Ofrezco carnicería en auto
servicio Piedralaves. Teléf. (91) 
866 50 71. Horas comercio.

—CERCADOS REQUES. Cerra-” 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

—Se ofrece señora para limpie
za mañanas (3 horas). Tlf. 22 57 64.

SE NECESITAN 
dos vendedores de alimen
tación para Avila y provin
cia, con residencia en Avila.

—Piso, 4 dormitorios, garaje, tras
tero, Jesús Gran Poder. Teléfono 
22 30 99.

— Se vende piso, 4 habitaciones, 
garaje y trastero, sito en la calle 
Fivasa Llamar al teléfono 22 02 47.

—Vendo piso zona céntrica. 70 
m2. C/ Alfonso VI, 1 (detrás del 
nuevo ambulatorio). 2.200.000 
pesetas. Tlf. 22 81 70.

TRABAJO
—Necesitamos tejedoras máqui
na trabajando jacquard, sabien
do confeccionar. Virgen Cova
donga, 13-2‘’-C. (A partir 6 tarde). 

—Precisamos para nuestra dele
gación de Avila, dos vendedores, 
altas retribuciones. Presentarse, 
lunes de 10 a 2. Avda 18 de Julio, 
30, trasera Sr. Hoya

—Se necesita chica para cuidar 
niños. José A. Martín. Calle Soria, 
24-2° C.
—Se necesita empleada de ho
gar. Llamar tardes. Tlf. 22 20 62.

—Se necesita empleada hogar 
interna. Tardes libres para Ma
drid Tlf. 21 32 80.

—Se necesita empleada de ho
gar. Llamar de 5 a6. Tlf. 2228 41.

—Para Avila, Cebreros, El Tiem
blo y Arévalo, precisamos perso
nas que residan en estas pobla
ciones y que dispongan de me
dio día libre, para realizar un 
trabajo continuado y atención a 
nuestros clientes fijos en sus 
domicilios. Podrán así aumentar 
sus ingresos mensuales. Intere
sados escribir al apartado de 
correos 363 de Valladolid, indi
cando edad, estado, trabajo ac
tual Pongan en el sobre la refe
rencia J. U.
—¡¡MUJER!! DESDE TU DOMI
CILIO HAZTE AUXILIARDE CLI
NICA-PUERICULTORA Prácticas 
en centros hospitalarios sin es
tudios previos. Infórmate escri
biendo a LE.T. al apartado 339 
VALLADOLID.

—Se necesita empleada de ho
gar. 22 43 12.

—•Se necesita empleada de ho
gar. fija, con informes. Tf. 22.18.72. 
Llamar de 10 a 12 mañanas.

—Empleada de hogar para Ma
drid. Sabiendo cocina. Familia de 
Avila; Veranos en Avila. Teléfono 
22 15 57.

TRASPASOS
—Directamente traspaso local 
totalmente instalado de 115 m2, 
y 11 metros escaparate, 2 puer
tas de entrada, esquina zona San
ta Ana. Telf. 22 58 85.

VARIOS
—AGENCIA matrimonial "ALIAN
ZAS". Fines matrimoniales. Toro 
84-1.°. Oficina 17 - 923 21 7 8 80. 
Salamanca.
—SAN CRISTOBAL. Autoescuela.' 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila.

—Constructores y promotores, 
ofrezco solares en aportación en 
Piedralaves. Tlf. (91) 866 50 71. 
Horas comerció.

r VENTAS
—Vendo perra de caza. A prueba. 
Razón: Antonio Medina (Ojos Al
bos).

—Vendemos cerdos repro
ductores landrace holandeses, 
blanco-belga. Miembro asocia
ción ganado porcino selecto, 20 
kilos en adelante hasta cerdas 
cubiertas. Granja diplomada. 
Montserrat Esperabé, 10. Sala
manca. Tlf. 21 40 06.

—OCASION, vendo local comer
cial, terminado, 2 plantas, en 
Eduardo Marquma,-16. Razón 
teléfono 2>25 74.
— Se vende piara de 130 cabras 
en El Barraco. Tlf. 28 10 77. Pre
guntar por José Luis Hernández.

—VENDO Cizalla Guilloüna cor
ta chapa 2 m. Plegadora manual 
Teléfono 987/22 42 7 5.

—VENDO Arrancadora cargado
ra de remolacha Liska, perfecto 
uso, económico. Teléfono 987/ 
22 42 75.

Teléfonos de 
EL DIARIO DE AVILA’ 

21 -26-40 
21-27-62 
21-27-93

3otado con 15 millones y 4 para el finalista

El 15 de octubre, premio

“Planeta” de novela
Avila. Redacción.

La concesión del XXXV Pre
mio Planeta de Novela, patro
cinado por el editor José Ma
nuel Lara Hernández, tendrá 
lugar, como ya es tradicional, él 
próximo miércoles 15 de octu
bre, en el Hotel Princesa Sofía 
de Barcelona.

Este año, como prueba de la 
popularidad y de la indetenible 
expansión del Premio, la cuan
tía del mismo ha ascendido a 
15 millones de pesetas para la 
obra ganadora y 4 millones para 
la finalista. (Las cifras ante
riores eran 12 millones y 3 
millones para ganadora y Ana-

Conformidad
Quizá fue por vagancia, - por 

torpeza tal vez, / o por otros 
motivos - que no quiero mover,/ 
(la verdadera causa - ¿quién la 
puede saber?), / no he llegado 
en la vida - donde ha llegado 
usted.

Pero he sido dichoso - cuan
to se puede ser/ y al andar mis 
senderos, - para apagar mi sed,/ 

. he bebido mi vino - sin mez
clarlo con hiel, / en paz con
migo mismo, - con mi Hermano 
y con El.

El dinero no ha sido, - ni tam
poco el poder, / las causas 
eficientes - bastante a mover / 
mis impulsos vitales - para 
llegar a ser / un hombre acau
dalado - o Senador tal vez.

Confieso mi vagancia - y mi 
desinterés / en llegar a cacique, - 
además de que sé / que todo el 
que se empina - siempre mues
tra el revés, / y nunca ha sido 
un cuadro - que resulte tan 
bien / como para enseñarlo - a 
quien lo quiera ver.

Yo prefiero los libros - que 
tengo en mi anaquel, / un vaso 
de buen vino, - añejo a poder 
ser, /y ver pasar los días - dedi-

lista respectivamente).
El montante fijado este año 

sitúa definitivamente al Premio 
Planeta entre los galardones 
literarios mejor dotados del 
mundo y es muestra de su 
creciente aceptación entre''el 
orbe de lectores en lengua 
castellana, en España e Hispa
noamérica.

El número de obras presen
tadas, la variedad de sus pro
cedencias y la expectación que 
despierta el Premio, son mues
tra del interés que rodea al 
Planeta cuyo acto de conce
sión es una fiesta literaria con 
la proyección social de todos 
conocida..

cado a leer /. aquello que me 
gusta - y me causa placer: / y 
alternar mis lecturas - dando al 
atardecer/ un hermoso paseo, - 
despacito y a pié, / por el 
campo adelante. - y sentarme 
también / a mirar el paisaje - y 
el suave rosicler / de las nubes 
que pasan - y nos muestran su 
envés.

Quizá fue por vagancia, - por 
torpeza tal vez, / quizá... (cual
quiera sabe - por lo que pudo 
ser), / he llegado tan sólo - a 
este humilde escabel / que me 
sirve de asiento, - y que le 
ofrezco a usted / por si quiere 
sentarse - a mi lado a beber/en 
paz entre nosotros - y en paz 
también con EL, / un vaso de 
buen vino - que apague nuestra 
sed, / mientras vemos el mundo - 
y las nubes correr, / sin envi
diar de nadie - su ciencia y 
oropel.

(Ya sabe donde tiene - un 
amigo muy fiel, / de no mucha 
importancia - ni de mucho 
valer, / que vive muy conforme - 
con ser tal como es, / y queje 
ofrece asiento - y saluda cortés).

José Maria Cañaveral

Edad, 25 a 35 años.

Dirigirse por escrito al apar
tado de correos n.° 93 Rf*. 
Vendedor._____

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

PASATIEMPOS —POR YAYO

HORIZONTALES.—1: Altura. Patos.—2: Cogote. Adverbio de 
tiempo.—3: Mes hebreo. Mamífero roedor. Símbolo del tantalio. 
—4: Pandereta morisca. Donan. Sosiego.—5: Nombre de varón. 
Afirmación.—6: Muecas.—7: Río de Lugo. Cero.—8: Comparati
ve. Ruùlo acompasado. Desembocadura.^—9: Fríjol pequeño. Os
culos. Preposición—10: Rodillo. Alcen.—11: Verja: Reúne.

VERTICALES.—1: Nativo. 'Caudillo árabe.-2: Tonel Despedi-
<la.—3: Lengua lemosfn. Adversidad. Pronominal^—4: Igual. Enre
do. Arbusto buxáceo.—5: Chalados. Infusión.—6: Lindantes.—7: 
Terminación de aumentativo. Jamelgo.—8: Disparador de un 
arma. Incentivo. Ocre.—-8: Quejido. Hollar. Ciento uno.—10: Hon
go. Concepto.-11: Casta. Provincia española.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Bara. Amor.—2: Cepa. Obús.—3: Afilo. Arete.—4: Male
cón. Lar.—5: A. Agar. Do. A.—6: Alude.—7: 0. Es. Jara. I. 
8: Ver. Cómodas.—9: Acedo. Acedo. Agota.—10: Loba. Abas. 
11: Sólo. Tres.
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Desconocido para numerosos abulenses

Museo de Arte Oriental, el misterio 
ignorado de una ciudad románica y 
medieval

Avila Maximiliano Fernández.
Entre 10.000 y 15.000 personas visitan anual

mente el Museo de Arte Oriental, existente en el 
Monasterio de Santo Tomás de Avila y abierto 
todos los días del año, mañana y tarde. La 
mayoría de los visitantes son madrileños y cata
lanes, considerados con mayor promoción cul
tural. seguidos de andaluces y gallegos. Entre los

extranjeros, los principales admiradores son 
fraiiceses, alemanes, americanos y japoneses. 
Los visitantes castellano- leoneses son muy po
cos y muy pocos también son los abulenses, 
asegurando los responsables del Museo que 
muchos paisanos no lo han visitado nunca El 
Museo de Arte Oriental de Santo Tomás puede 
ser de esta forma un misterio oriental ignorado 
dentro de uña ciudad románica y medieval.

"Efectivamente —señala el 
padre Isaac Lisquete, director 
del Museo— hay muchos abu
lenses que desconocen el Mu
seo Oriental, que no lo han 
visto nunca El turismo tiene 
ahora menos recursos y la gen
te viene poco por no gastar; no 
entran por no pagar 50 pesetas. 
En otras ocasiones no se entra 
porque no se está acostumbra
dos a visitarlos, como sucede 
con el Lázaro Galdiano, de Ma
drid, que es gratuito; pero que 
no visita nadie”.

—¿Y los grupos turísticos 
organizados quizás no vienen 
porque no existe suficiente 
promoción de él?

—Ciertamente se habla muy 
poco de él en los folletos y eso 
a pesar de que es el único 
existente en España de este 
carácter, junto con el de los 
agustinos de Valladolid, dedi
cado a China y Felipinas ^el 
de Avila a Vietnam, Japón, Chi
na y Filipinas—. Los folletos 
turísticos sólo citan a la Iglesia 
de Santo Tomás y los claustros 
del convento; pero rara vez ha
blan del Museo de Arte Orien
tal y las señalizaciones de mo
numentos de Avila lo ignoran 
igualmente. Los grupos turísti
cos acuden poco porque tie
nen que ver Avila, Salamanca y 
Segovia en un solo día. Es 
horrible. Aquí quienes acuden 
son familias que pasan el día 
completo en Avila.
EL ORIGEN DEL MUSEO, 
HACE 22 AÑOS

El Museo Oriental de Santo 
Tomás, según las explicacio
nes que el padre dominico Isaac 
Lisquete ofrece en un pequeño 
folleto realizado en multico
pista, nació hace 22 años, co
mo consecuencia de una expo
sición Misional, organizada en 
1925, en Roma, por iniciativa 
del Papa Pío XI.

En la exposición se presen
taron muchos objetos prove
nientes de china, Vietnam, For
mosa y Japón. Èn el 29 se hizo 
otra similar en Barcelona, en
viándose luego parte de los 
objetos a Santo Tomás de Avila 
y exponiéndose por diversas 
salas y claustros, sin mucho 
orden Tras los avatares de la 
guerra civil, tuvo que transcu
rrir casi otra veintena de años, 
antes de que en 1964 se empe
zara a organizar, no pudiéndo
se mostrar más que 125 de las 
1.500 piezas que la Provincia 
del Rosario expuso en Barcelo
na, ya que muchas se habían 
roto, habían sido vendidas, etc. 
La iniciativa había corrido a 
cargo del padre Jesús María 
Merino Antolinez y fue el padre 
Lisquete quien la puso en mar
cha:

—A lo largo de estos 22 años 
he ido adquiriendo piezas en 
casas de antigüedades y mu
seos de Oriente con lo que se 
obtenía de las entradas al Mu
seo. No se trata de regalos, 
porque lós misioneros domini
cos están entre gente póbre.

MAS DE 2.000 PIEZAS, 
DISTRIBUIDAS EN 8 SALAS

—¿Con cuántas piezas cuen
ta en la' actualidad? le pregun
tamos a Isaac Lisquete.

—Actualmente el Museo 
Oriental, instalado en las anti
guas dependencias del Palacio 
de verano de Isabel La Católi
ca, junto al claustro de Los 
Reyes, contiene 2.000 piezas 
distribuidas, por países, en 
ocho salas. Se muestran en él al
tares budistas, armas vietnami
tas, bordados y vestidos orien-' 
tales, acuarelas, marfiles, bron
ces, porcelanas, tallas en ma
dera, muebles y cuadros con 
incrustaciones en nácar, pie
dras semipreciosas, particular
mente jades, bombos en made
ra y laca con aplicaciones de 
marfil y jade, pinturas, jarro
nes, porcelanas... todo realiza
do artesanalmente y poniendo 
de manifiesto la gran pacien
cia y sentido artístico de sus 
autores.

—¿Se puede hablar del valor 
del Museo?

—No. Las piezas adquiridas, 
de muchos siglos de antigüe
dad algunas, han quintuplica
do su valor/es casi imposible 
calcular. Hay, por ejemplo, un 
gong y una pieza de bronce del 
siglo V antes de Cristo, que 
tiene un gran valor.

Junto al Museo existe una 
pequeña sala, en la que se 
conservan colecciones de li
bros de los siglos XV a XVIII y 
otra sala dedicada a Museo 
Natural, con más de 100 años 
de antigüedad, que se hizo para 
el estudio de las Ciencias Na
turales, en base a animales 
disecados de todo el mundo.

—Los visitantes ¿suelen 
apreciar el valor de las mejores 
piezas?

—Generalmente no. Suelen 
fijarse en las cosas más llama
tivas o de menor valór históri
co, como las porcelanas de 
China. En cualquier caso, el 
Museo es un lugar de encuen
tros de múltiples aspectos de la 
belleza artística oriental e invi
ta a la reflexión y al diálogo de 
las culturas oriental y occi
dental

NO HAY DINERO PARA 
MANTENER EL MUSÉO

—En la actualidad ¿se si
guen adquiriendo piezas?

—Ahora es más difícil ad
quirir. Casi no hay dinero para 
mantener el Museo. En agosto 
han estado entrando 80 perso
nas diarias; pero hay meses en 
los que entra una al día. Por 
otra parte, es caro adquirir las 
piezas y difícil en un país como 
el nuestro en el que, contraria
mente a lo que se hace en otros, 
se paga aduana por piezas de 
más de cien años de antigüe
dad. Las que se podrían adqui- . 
rír en Madrid tienen precios 
desorbitados. Por otra parte, en 
las actuales salas, está bastante 
recargado.

El padre Lisquete, que ha 
dedicado una parte importante 
de su vida al Museo de Arte 
Oriental estuvo también 18 
años en Oriente. Cuando em
pezó, con uñas cuantas piezas, 
cobraba 5 pesetas. El es el 
director, el conservador y lim
piador, el verdadero padre del 
Museo de Arte Oriental de San
to Tomás.
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Se desconocen las causas que 
originaron el incendio en la 
zona de “Los Cuatro Postes”
Avila Redaccióa

Por ahora siguen sin conocer
se las causas que originaron el 
incendio que en el día de ayer se 
propagó por unos talleres situa
dos muy cerca del Hotel “Cuatro 
Postes”, en nuestra capital

En el lugar de los hechos se 
personaron dos dotaciones po
liciales y los bomberos de esta 
capital, quedando sofocado el

Coincidirán en la sede de la ONU

£1 rey Juan Carlos mantendrá 
una entrevista con Reagan
Madrid. Efe.

El Rey don Juan Carlos man
tendrá un encuentro con el pre
sidente de los Estados Unidos, 
Ronald Reagan, el próximo lunes 
en el edificio de las Naciones 
Unidas de Nueva York, confir
maron a Efe fuentes oficiales.

El jefe del Estado español ha
blará con el presidente nortea
mericano en un salón de la ONU 
poco después de que a primera 
hora del lunes {hora de Nueva 
Yorl^ intervenga ante la Asam
blea General de las Naciones 
Unidas, precisaron las mismas 
fuentes.

Durante su estancia en Nueva 
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incendio a las 2 horas de su co
mienzo.

Han quedado afectadas un ta
ller de reparaciones, propiedad 
de Alfredo Caídas; el almacén de 
cerveza de Vicente Sánchez Her
nández y un taller-fragua pro
piedad de José Lorenzo Hernán
dez así como un turismo “R-8".

No hubo que lamentar desgra
cias personales y todavía no se 
han valorado los daños ocasio
nados por el siniestro.

York, que se prolongará hasta el 
miércoles, don Juan Carlos man
tendrá entrevistas con varios 
presidentes de República que 
coincidan con él en asistir a los 
primeros días de sesiones de la 
Asamblea General.

Entre estos “podrían encon
trarse’’, según fuentes oficiales, 
los presidentes de México; Mi
guel de la Madrid y de Felipinas, 
Corazón Aquino.

Don Juan Carlos, acompaña
do de doña*Sofía, viajará a Nue
va York mañana domingo y en la 
mañana del lunes abrirá el turno 
de oradores de los debates de la 
XLI Asamblea de las Naciones 
Unidas.
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